© Média 1000, 2017

ISBN 978-2-74482-654-2

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Vous avez souvent eu l’occasion de lire des confessions d’infirmières perverses. Si l’on réunissait toutes celles que nous avons déjà publiées, il y aurait de quoi faire une collection entière, pour la plus grande joie des amateurs de « jeux médicaux ».

Aussi me suis-je montré particulièrement encourageant quand Catherine de N., apprenant (au hasard d’une récente rencontre dans un club très particulier), que je n’étais pas seulement un adepte occasionnel de la sexualité de groupe, mais encore que je vivais de ma plume en exploitant ce filon, m’a suggéré timidement (alors qu’elle s’était montrée fort peu timide quelques instants auparavant), que cela pourrait « l’amuser » d’écrire sa propre confession.

Il ne faisait aucun doute que Catherine de N. était une adepte de la S.M. douce, tendance « victime ». J’ai pensé que cela pourrait être « amusant » (pour parler comme elle) de confronter son texte à celui de Sonia G. qui, était plutôt une dominatrice. Et voici donc le résultat.

Pour ne rien vous cacher de nos petites cuisines, je préciserai que cette confession a entièrement été réécrite par Dorgeval, auteur que vous connaissez bien puisqu’il a déjà publié chez nous, dans la collection Bibliothèque Érotique, Le Maître chanteur N° 65 et La jeune Anglaise N° 121. Il a respecté le premier jet de Catherine de N. qu’il s’est contenté de mettre en forme d’une façon plus efficace.

Ce qui nous ramène à la lettre d’un lecteur exigeant qui me reproche souvent de publier certains textes d’une écriture assez maladroite. (Je remarque au passage qu’il s’agit surtout de textes dont les fantasmes ne correspondent pas à ses goûts.) Ce qui nous ramène à l’éternel débat. Faut-il avoir recours à des professionnels, qui vont nous pondre des récits très bien ficelés mais où il manquera l’essentiel, un vrai fantasme personnel, ou laisser la plume à des néophytes qui vont souvent se montrer d’une maladresse insigne pour nous communiquer ce qu’ils ont vécu, ou rêvé. Pour ma part, je coupe volontiers la poire en deux. Je demande à un professionnel de rafistoler la confession d’un débutant, en espérant conserver ce que ce dernier apporte de nouveau, sans pour autant rebuter le lecteur par un texte trop prolixe et d’une syntaxe approximative.

En espérant qu’après cette petite cuisine vous aurez autant de plaisir à jouer avec Catherine de N. que ses amis médecins, veuillez croire chers amis à tous mes vœux de bonne... lecture.

E.

1

A l’hôpital

Je m’appelle Catherine de N., je suis médecin. Et obsédée sexuelle. Voici comment tout a commencé à l’hôpital dans lequel je faisais mes études. J’avais vingt ans, j’étais en troisième année de médecine à Necker-Enfants malades, à Paris. C’était une année importante, car j’allais avoir une part active au sein de l’hôpital. Les deux premières années de médecine sont consacrées aux études théoriques, alors qu’en troisième année, on aborde les matières purement médicales, pneumologie, cardiologie, obstétrique, etc. Et en même temps, on passe à la pratique en effectuant des stages à l’hôpital.

Au début de chaque période de stage a lieu la cérémonie du choix. Celui-ci se fait selon l’ordre alphabétique. Mais celui qui choisit le premier choisira le dernier la fois suivante.

Pour mon premier stage en hôpital, je n’ai pas eu de chance, j’étais parmi les dernières à choisir. Il ne me restait plus que les mauvais services et ceux réputés difficiles, c’est-à-dire les services de chirurgie, à cause du bloc opératoire et des gardes de nuit.

Je me suis donc retrouvée dans un service de chirurgie générale à l’hôpital Boucicaut, rue de la Convention, dans le xve arrondissement. C’est un petit hôpital assez vétuste qui occupe tout un pâté de maison. Les bâtiments ont deux étages et sont disposés en carré. Au centre, se trouvent deux longues bâtisses parallèles.

La journée d’un étudiant en médecine est divisée en deux. Le matin, il va à l’hôpital, l’après-midi, il suit les cours à la fac. Les étudiants sont appelés externes. Ils sont responsables d’un certain nombre de lits et bien sûr, des malades qui s’y trouvent. Ce sont eux qui les examinent en premier, qui ouvrent leur dossier. Le travail de l’externe est supervisé par l’interne, un étudiant de 7e ou 8e année.

Le premier jour de stage, je me suis présentée en compagnie d’une quinzaine d’autres externes. J’avais le trac, je me demandais si j’allais être à la hauteur. Je n’avais pas beaucoup d’expérience avec les malades mais surtout, j’appréhendais le bloc opératoire.

La surveillante générale du service nous a accueillis et nous a conduits à la buanderie, au sous-sol, pour nous faire prêter une blouse de l’Assistance Publique. Ensuite, nous avons eu droit à un discours de bienvenue de la part du patron, le professeur G., un homme d’une cinquantaine d’années, plutôt petit, mince, avec des. mains très fines. Il ne paraissait pas très sympathique. Il avait une réputation d’intransigeance. C’était le type même du mandarin, le genre de grand patron qui pense avoir le droit de vie ou de mort sur tous ceux qui travaillent dans leur service.

Après son laïus, il nous a laissés entre les mains de Serge, l’un des trois internes. Un blond à l’air gentil, avec des lunettes et une voix douce. Il nous a répartis entre les différents secteurs du service consultation, salle et bloc opératoire. La consultation est plus intéressante et plus formatrice, on y voit les patients avant leur entrée dans le service, alors qu’il s’agit de porter un diagnostic. La salle, c’est plus tranquille, le travail consiste à jeter un coup d’œil aux malades qui viennent de se faire opérer, à ranger les radios et les résultats des examens de sang. Le bloc est le secteur le plus pénible, car les opérations y durent plusieurs heures.

Comme on choisissait en fonction de l’ancienneté, les étudiants les plus vieux ont pris les postes les plus intéressants. Avec deux autres étudiants de mon année, je me suis retrouvée en salle d’opérations.

Pour notre première matinée, nous nous sommes contentés d’observer les chirurgiens à travers une grande vitre. Une des panseuses (on appelle ainsi les infirmières qui travaillent au bloc), nous a expliqué en quoi consistait notre travail et nous a donné des conseils. Elle nous a aussi parlé des manies de chacun. L’un n’utilisait jamais telle ou telle pince, l’autre ne se servait que d’un seul type d’écarteur...

— Mais le plus emmerdant, c’est le professeur G., nous a-t-elle confié en faisant une grimace peu encourageante.

— Et les internes, ils sont sympas ? a demandé Aline, une petite blonde qui avait été dans le même groupe que moi en travaux pratiques de biologie.

La panseuse a haussé les épaules.

— La fille n’est pas causante, mais elle est très compétente. Quant à celui-là (elle a montré l’une des silhouettes enveloppées d’une blouse bleue de chirurgien), c’est le fils du patron du service de gynéco-obstétrique... Il n’est pas très brillant, mais c’est un fils de patron...

Sa mimique en disait long. Elle nous a entraînés dans la salle de soins du bloc pour nous montrer comment enfiler des gants stériles. Un peu plus tard, j’étais en train d’en mettre une paire lorsque les chirurgiens sont sortis du bloc en se débarrassant de leur blouse.

— Tiens, voilà la viande fraîche !, s’est exclamé l’un d’eux en nous regardant.

Il m’a fixée en enlevant le bonnet jetable qui couvrait ses cheveux bruns. C’était un garçon au visage anguleux, ses épaules étaient larges, ses bras musclés. Il s’appelait Raoul, c’était lui dont nous avait parlé la panseuse. En passant à côté de moi, il a murmuré :

— Il y a des petits lots intéressants...

Ils ont quitté la pièce en lançant des plaisanteries de mauvais goût.

— Tu lui as tapé dans l’œil, m’a dit Aline.

Comme les opérations étaient terminées, la panseuse nous a fait pénétrer dans les blocs pour nous montrer le matériel opératoire. Là, nous avons fait connaissance avec la troisième interne qui surveillait son malade sur la table de réveil. Elle se prénommait Estelle, c’était une grande brune aux cheveux coupés court, au visage mince. Comme nous l’avait dit l’infirmière, elle n’était pas loquace. Elle a fait appeler un brancardier et elle a quitté le bloc à la suite de son malade.

La panseuse nous a montré les instruments de chirurgie, les désignant par leur nom. Il y avait la pince Machinchose, l’écarteur Bidule...

— Il faudra que vous connaissiez ces instruments par cœur pour les donner au chirurgien quand il vous les demandera...

Ça promettait... Nous avons terminé la visite et nous avons quitté le service. Je suis allée manger au restau universitaire de l’hôpital Necker, rue de Vaugirard, puis je me suis rendue à mon cours de pneumologie. Ensuite je suis rentrée chez moi. J’habitais encore chez mes parents, dans le XVIIe. Ma mère, qui ne travaille pas, m’attendait. Elle savait que j’étais anxieuse à cause de ce premier stage.

— Ça s’est bien passé ?

Je lui ai raconté ma matinée en détail, en omettant toutefois de lui rapporter les propos de Raoul.

2

Au bloc opératoire

Les choses sérieuses ont commencé le lendemain. La vue du sang ne me faisait pas peur, c’était surtout le cérémonial opératoire et tous ces instruments au nom barbare qui m’impressionnaient. Le professeur G. m’intimidait également, j’espérais ne pas tomber sur lui.

Au bloc opératoire, pour travailler dans des conditions aseptisées, il faut se changer et revêtir un vêtement stérile large et léger, de couleur bleue ou verte, que l’on appelle pyjama. La tenue est complétée par un bonnet et des sur-chaussures jetables. Il n’y a pas de vestiaire individuel et tout le monde s’habille dans la même pièce. Quand je suis arrivée, les autres externes étaient déjà en train de se changer. Les internes étaient là eux aussi. Dès qu’il m’a vue arriver, Raoul m’a dit :

— Puisque tu es la dernière, tu viendras avec moi, on n’opère que dans une demi-heure.

J’ai acquiescé et je me suis changée. Estelle, l’interne, n’avait pas l’air gênée de se retrouver en sous-vêtements devant tout le monde. D’ailleurs, nul ne la regardait. Il en a été de même pour moi ; personne n’a fait attention à moi, sauf Raoul. Il n’avait enfilé que son pantalon de pyjama et, les bras croisés sur son torse couvert de poils sombres, il me contemplait avec un sourire narquois. J’ai fait semblant de ne pas le remarquer. J’étais gênée parce que je portais un petit slip dont le devant en dentelle était transparent. Je n’avais pas pensé que j’aurais à me déshabiller devant tout le monde, ni surtout que Raoul me fixerait avec insistance. Je me suis dépêchée de mettre ma tenue. Au fur et à mesure qu’ils étaient prêts, les autres entraient dans les blocs opératoires. Je me suis retrouvée seule avec Raoul. Il n’était pas pressé de s’habiller, il était fier d’exhiber ses bras musclés, son torse large, son ventre plat. Il faut reconnaître qu’il n’était pas mal. Mais je n’aimais pas ses façons, je préférais les hommes moins sûrs d’eux... Il m’a demandé mon prénom.

— Catherine.

— O.K., Cathy. On opère avec R. Une petite hernie hiatale. Tu sais ce que c’est, pas la peine que je te fasse un cours d’anatomie ?

J’ai répondu que ça irait. Il a hoché la tête et il a enfilé le haut de sa tenue. Je l’ai suivi dans une pièce carrelée, uniquement occupée par trois lavabos sans robinet. Les autres étaient déjà dans les salles d’opération, nous étions seuls. Cette pièce est une sorte de sas. C’est là qu’on se lave les mains de façon stérile et que l’on enfile les blouses pour opérer. L’interne m’a lancé un petit sachet qui contenait une brosse et un liquide marron.

— Je vais te montrer comment te laver les mains. Le savon et la brosse sont stériles. Tu vas te laver les mains jusqu’aux coudes pendant dix bonnes minutes. Elles seront considérées comme stériles, tu n’auras plus le droit de toucher quelque chose de sale. Ensuite, je te montrerai comment enfiler la blouse.

J’ai déchiré le sachet en plastique au-dessus du lavabo et j’ai versé son contenu dans mes mains. J’ai commencé à me laver, le savon antiseptique marron produisait une mousse jaune. Raoul s’est collé dans mon dos pour suivre ce que je faisais par-dessus mon épaule.

— Descends jusqu’aux coudes. Frotte bien, insiste sous les ongles et entre les doigts avec la brosse.

Je trouvais qu’il se collait trop à moi, mais je n’osais pas le repousser. Quand il a mis une main sur ma taille, je me suis écartée.

— Ne bouge pas comme ça, tu vas faire une faute et tu seras obligée de tout reprendre à zéro...

J’étais coincée. Pendant une dizaine de minutes, il a surveillé ce que je faisais, en frottant son sexe contre mes fesses. En même temps, il me frôlait la poitrine. Comme il faisait ça discrètement, je n’ai pas osé l’envoyer promener. Finalement, il m’a dit que je pouvais me rincer. Troublée, j’ai regardé le lavabo.

— Mais, il n’y a pas de robinet...

— A toi de trouver comment te rincer !

Je ne voyais vraiment pas. Raoul se frottait contre moi et ce n’était pas pour m’aider à raisonner. Je me suis énervée.

— Arrêtez ! Vous feriez mieux de me dire comment faire, on va être en retard !

— Primo, on sera pas en retard, car R. n’est pas encore arrivé. Deuxio, tu vas me tutoyer comme tous les collègues. C’est la règle en médecine, non ?

J’ai haussé les épaules et j’ai acquiescé.

— Je vais te montrer comment faire couler l’eau.

Il s’est planqué dans mon dos et a glissé un genou entre mes cuisses.

— Tu vois, il faut appuyer sur cette barre avec le genou. C’est pourtant pas compliqué !

Il a remonté sa jambe jusqu’à ce que sa cuisse s’écrase sur mon sexe. C’en était trop, je me suis dégagée d’un coup de reins. Je me suis plantée face à lui, les mains pleines de mousse jaune.

— Ça suffit, laisse-moi !

— Je voulais seulement t’aider... Allez, rince-toi, maintenant.

Pendant que je faisais couler l’eau stérile sur mes mains, il a appuyé sur un bouton qui se trouvait au ras du sol, près de la porte. Une rousse, que je n’avais pas encore vue, est entrée. C’était une belle fille aux seins et au cul ronds. Ses cheveux frisés dépassaient de son bonnet.

— Murielle, tu veux bien habiller Catherine, lui a demandé l’interne.

Elle est allé chercher une paire de gants et une blouse de chirurgie stériles, enveloppées dans un emballage hermétique.

— Attention, tu ne dois pas les toucher avec autre chose que tes mains, a précisé Raoul. Même pas avec ça...

Il m’a mis la main au cul. J’ai sursauté et l’un des gants m’a échappé.

— Voilà, une paire de gants de foutue ! s’est-il exclamé. Fais un peu plus attention, ma vieille.

— Cette petite à l’air bien émotive, a dit Murielle sans s’étonner du comportement de l’interne.

Elle m’a présenté une autre paire de gants en me recommandant de faire attention. J’étais de plus en plus mal à l’aise. J’ai enfilé les gants comme je l’avais appris la veille. Ils sont pliés de façon à ce que l’on ne touche que l’intérieur, et pas la partie qui va être en contact avec le malade. Autant dire que pour un débutant, les enfiler est une opération délicate. Surtout que Raoul et Murielle s’amusaient de mon inexpérience.

— Regarde ça, elle va faire des nœuds et rester coincée !

— J’espère pour ses petits copains qu’elle est plus habile avec la langue ! a dit la panseuse avec un rire vulgaire.

Malgré la légèreté du vêtement que je portais, je suais à grosses gouttes. J’espérais que quelqu’un entre pour faire cesser cette farce, mais à présent que les opérations étaient commencées, le sas était désert. Après avoir mis les gants, il a fallu que j’enfile la blouse. C’était un grand vêtement fermé dans le dos, qui descendait jusque sous les genoux et qui comportait une « bavette » masquant le bas du visage. Là aussi, il faut faire attention pour éviter qu’elle traîne par terre. Raoul en profitait pour me tripoter les fesses par-derrière comme un collégien qui embête les filles dans la cour de récréation.

Finalement, quand j’ai été habillée, il a bien été obligé d’arrêter. Il s’est approché du lavabo.

— Bon, maintenant, tu ne touches plus à rien. Tu ne bouges plus. Tu te tiens les mains devant tes nénés et pas plus bas.

Il a entrepris de se laver les mains. Murielle le regardait faire, appuyée contre le lavabo d’à côté. Il continuait à me parler.

— Il faut bien se laver, c’est très important. Surtout pour les filles qui sont des pisseuses !

Il se croyait drôle. En tout cas, il faisait rire Murielle.

— Je serais même d’avis qu’on se lave entièrement. Qu’est-ce que tu en penses, Murielle ?

Elle l’a approuvé en gloussant.

— Viens donc me faire une petite toilette...

La rousse a tendu la main pour fouiller sous la tunique de l’interne. Elle a tiré la cordelette qui retenait son pantalon et elle lui a sorti la queue.

— Fais couler un peu d’eau, que je te la lave.

J’étais sidérée. Comment pouvaient-ils faire ça en plein bloc opératoire ? Murielle a mouillé la queue de l’interne et a fait mine de la nettoyer. Mais cette salope le branlait. Je voyais sa main qui faisait glisser la peau le long du membre qui commençait à grossir. Raoul continuait à se laver les mains comme si de rien n’était. Bientôt, il a été en pleine érection et elle s’est mise à le masturber plus fort. Ils continuaient leurs plaisanteries de corps de garde. Ils me dégoûtaient. Je n’étais pas une oie blanche, mais je trouvais qu’ils se conduisaient comme des animaux. Et moi, j’étais obligée de les regarder, prisonnière de ma tenue stérile...

— Dis donc, t’as drôlement la trique !, s’est exclamée Murielle, c’est la nouvelle externe qui te met dans cet état ?

— T’as trouvé ! Secoue-la moi encore un coup, je vais tout lâcher !

Murielle le masturbait avec plus de vigueur. Et lui me regardait en rigolant, tout fier. Malgré mon mépris, je ne pouvais détacher mon regard de sa lourde verge qui coulissait entre les doigts de l’infirmière. Le gland était très gros, avec un trou ouvert qui laissait échapper une goutte de lubrifiant. Ce spectacle me procurait un trouble que je ne m’expliquais pas.

Finalement, Raoul a éjaculé. Murielle a continué à le masturber. Elle recueillait son sperme et lui massait la queue avec.

— Ça c’est du savon ! Y’en a un paquet !

Raoul avait arrêté de se frotter les mains. Il tendait le ventre en avant pour bien se vider.

— Ouais, vas-y, fais-moi bien reluire !

Il regardait sa queue glisser entre les doigts pleins de sperme de Murielle. De temps en temps, il me jetait un regard pour voir ma réaction. J’avais du mal à paraître indifférente.

La panseuse a rincé la queue de l’interne et a rajusté sa tenue alors qu’il finissait de se laver les mains. Après s’être égoutté, il s’est tourné vers moi.

— Voilà une bonne infirmière, serviable et attentionnée. Si tout le monde pouvait être comme elle...

J’ai haussé les épaules et je me suis détournée. Murielle m’a jeté un regard mauvais.

— Fais pas ta pimbêche ! Faut bien s’offrir un petit plaisir de temps en temps, il n’y a pas que le boulot dans la vie !

Cette fille avait un sacré culot, et elle me donnait des leçons ! Finalement, R. est arrivé. Aussitôt, Raoul et Murielle ont retrouvé une attitude normale. Pendant que le chirurgien se lavait, l’interne a appuyé avec le pied sur le bouton qui permettait d’ouvrir la porte du bloc sans la toucher avec les mains. Il s’est tourné vers moi, tout sourire, comme s’il ne s’était rien passé.

— Tu viens, Catherine, je vais te montrer comment préparer le malade et installer le champ opératoire.

3

Pour ma première garde de nuit,
un malade m’oblige à le soulager

Je me suis assez vite habituée au travail au bloc.

Ça me plaisait. La chirurgie est une discipline plus impressionnante que la médecine générale, le malade arrive avec une tumeur ou un rein en mauvais état et après quelques heures d’opération, il repart « traité ». Dans l’ensemble, les chirurgiens étaient plutôt conciliants avec les étudiants, y compris le professeur G. Tant que l’on ne faisait pas tomber de pince chirurgicale par terre et que l’on n’égarait pas de compresse, il ne nous emmerdait pas.

Dès la première semaine, j’ai été de garde de nuit aux urgences. C’était une nouvelle épreuve pour moi. Les urgences se trouvaient à gauche, tout de suite en entrant. On y reçoit les accidentés de la route, les gens qui se sectionnent le doigt avec leur tondeuse à gazon, mais aussi les gamins qui se cassent la jambe en sortant de l’école et les fêtards du samedi soir qui se coupent en tombant sur les débris de leurs bouteilles de bière. C’était parfois folklorique, souvent intéressant et toujours fatigant. En général, on ne dormait pas plus de cinq heures par nuit. Parfois, quand il fallait opérer, on passait la nuit au bloc.

Lors de ma première garde, je me suis retrouvée avec Serge comme interne. En début d’après-midi, il m’a appris à poser un plâtre, à suturer une plaie, puis il est allé s’occuper des malades du service. Au début, j’ai paniqué, mais les infirmières des urgences avaient du métier et elles m’ont aidée. Quand j’avais un problème, j’appelais l’interne grâce au bip qu’il portait toujours sur lui.

En fin de journée, au moment où les gens rentrent chez eux, il y a affluence. Les femmes se tordent la cheville en se dépêchant de faire leurs courses avant la fermeture des magasins, les hommes tombent en se précipitant pour prendre leur métro, les enfants se font renverser par les autos en rentrant chez eux... Ensuite, quand chacun est installé devant sa télévision, les choses se calment et l’on peut penser à aller manger en salle de garde. Le midi, lorsque tous les internes sont là, le réfectoire est bondé, mais le soir, ne sont présents que les gens de garde, soit une vingtaine de personnes. La salle de garde était une grande pièce aux murs couverts de dessins pornographiques (certains fort bien exécutés) et de paroles de chansons vantant les hauts faits sexuels de tel ou tel médecin. Dans un coin, se dressait une statue en forme de pénis en érection, fabriquée avec les bandes de plâtre qui servent à faire les attelles.

Je ne me suis pas attardée, mon repas expédié, je suis allée me reposer dans la chambre réservée aux externes de garde. C’était une minuscule pièce située sous les toits, dont la porte ne fermait pas. Elle était seulement meublée d’un petit lit et d’une chaise. Dans un coin, il y avait un lavabo à l’émail ébréché. Les murs étaient recouverts de posters arrachés aux pages centrales de Playboy ou de Penthouse, représentant des filles nues, dans des poses suggestives. Une famille de pigeons logeait sous le rebord du toit, juste au-dessus de la fenêtre, et nous empêchait de dormir.

Je me suis allongée sur le lit au matelas fatigué. Je n’avais pas arrêté de courir à gauche et à droite, j’avais les jambes lourdes. Pour les gardes, on mettait un pyjama de bloc, c’était plus pratique, on avait juste à enfiler notre blouse par-dessus pour être prêt si on avait besoin de nous. J’avais emmené de quoi travailler, mais j’étais trop crevée, et il n’y avait pas de bureau...

Vers vingt-deux heures, le téléphone qui se trouve dans le couloir a retenti. On me réclamait aux urgences. Je n’ai eu qu’à descendre trois étages. A cette heure, l’atmosphère était bien différente de celle de la journée. Les couloirs étaient vides, il y régnait un drôle de silence, ouaté, un peu artificiel. Les patients n’étaient plus les mêmes non plus, avec la nuit arrivaient les clochards, les drogués, toute la faune qui traîne dans les rues et qui est susceptible de recevoir un mauvais coup. Malgré la fatigue, malgré la peur parfois, j’ai toujours bien aimé cette ambiance. Dans ces moments-là, je trouve que les gens sont plus proches, plus solidaires. C’est comme un monde à part.

Mon urgence était un camionneur d’une cinquantaine d’années. Il s’était ouvert la jambe contre un pare-chocs de voiture. Il sortait du restaurant et manifestement, il avait trop bu. L’infirmière lui avait fait des gamma-globulines contre le tétanos. Je n’étais pas encore très douée en « couture » mais à cet endroit et pour un homme, ce n’était pas grave si la cicatrice était disgracieuse. J’ai quand même demandé l’accord téléphonique de mon interne, et j’ai recousu le routier.

Je venais à peine de remonter dans ma chambre que le téléphone a sonné de nouveau. Cette fois, on avait besoin de moi dans le service. L’infirmière de nuit m’a dit que le malade du 17 ne se sentait pas bien. J’ai jeté un œil dans son dossier avant d’aller le voir. C’était un homme de trente-six ans que l’on devait opérer d’un panaris le lendemain.

— Son doigt le fait peut-être souffrir ?

— Il a eu ses calmants. Il n’arrête pas de sonner, j’en ai marre !

Manifestement, elle n’avait pas envie de se fatiguer. A moi de me débrouiller... Je suis entrée dans la chambre 17, le malade m’a regardée, étonné.

— Vous êtes infirmière ?

Je lui ai dit qui j’étais, ça a paru le contrarier d’avoir affaire à un médecin. C’était le genre de malade qui s’amuse à agacer les infirmières pour essayer d’obtenir leurs faveurs. C’était un homme brun, au type latin prononcé. Ses cheveux drus, très noirs, qu’il portait dans le cou, le rajeunissaient. Sa peau était mate et, par ce que je pouvais voir par le col de sa veste de pyjama, il était très poilu. Le majeur de sa main gauche était enveloppé dans un gros pansement.

— On m’a dit que ça n’allait pas... Est-ce que votre panaris vous empêche de dormir ?

Il a réfléchi, son œil s’est mis à briller, et il a repoussé les draps.

— Non, c’est là que j’ai mal, a-t-il dit en montrant son ventre.

J’étais pratiquement certaine qu’il simulait. A défaut d’infirmière, il voulait s’amuser avec moi. Si j’avais été plus sûre de moi, je l’aurais envoyé sur les roses. Au lieu de ça, j’ai entrepris de l’examiner rapidement. Ça me prendrait cinq minutes et ensuite, il me ficherait la paix... Dès que je me suis approchée, il s’est mis à se déshabiller. Je lui ai dit que ce n’était pas la peine, mais il a insisté.

— Comme ça, vous verrez mieux...

Il a quitté sa veste et a repoussé son pantalon jusqu’à la racine de son sexe, découvrant son épaisse toison pubienne. Son torse, ses bras et jusqu’à ses épaules étaient couverts de longs poils sombres et frisés. Je n’aime pas les hommes poilus, il me déplaisait avec son physique de macho. J’ai commencé à lui palper le ventre, sa paroi abdominale était souple, sans aucune contracture. Il n’avait rien du tout. J’ai continué mon examen pour qu’il me fiche la paix. Il se laissait faire tout en faisant des commentaires déplacés.

— Vous avez les mains douces... Vous savez y faire avec les hommes...

J’étais gênée, je n’avais pas l’habitude des contacts avec les malades. Quand il m’a dit que c’était plus bas qu’il souffrait, j’ai fait semblant de le croire. Du bout des doigts, j’ai palpé son pubis, frôlant ses poils. Malgré moi, cela me troublait.

Il a baissé son pantalon de pyjama. Je savais qu’il allait le faire. J’en ai ressenti une excitation sournoise. J’avais envie de voir son sexe. Cela ne me ressemblait pas.

J’ai continué à le toucher en regardant sa bite. Elle était épaisse et longue. Il n’était pas en érection, mais ça commençait à venir. Il était circoncis, car son gland d’une couleur violette était à nu.

— C’est un peu plus bas, a-t-il murmuré d’une voix étrangement rauque.

J’avais les mains de chaque côté de son sexe. Quand je suis descendue, il a écarté les jambes. Je voyais ses grosses couilles perdues dans un fouillis de poils sombres. Sa bite se déroulait, se redressait. Je faisais semblant de ne rien remarquer. Je ressentais une chaleur familière dans le bas-ventre. J’étais consciente que j’aurais dû arrêter là, mais j’ai effleuré les couilles de l’homme et je lui ai demandé si c’était là qu’il avait mal.

— Oui, c’est là et tout le long de la verge...

Maintenant, il était en pleine érection, sa bite était si dure qu’elle se dressait à quelques centimètres au-dessus de son ventre. Les poils qui entouraient son nombril touchaient le gland dilaté. Sans vraiment me rendre compte de ce que je faisais, j’ai pris ses couilles entre mes doigts, elles étaient dures, gonflées, chaudes. Je sentais que je mouillais. J’ai fait rouler les couilles comme de grosses boules, puis je les ai pressées dans mes paumes. Les longs poils frisés me grattaient les mains.

Tout à coup, l’homme m’a attrapé le poignet de sa main valide et m’a guidée vers son membre.

— Ici... C’est là, surtout...

Son visage était crispé, son corps tendu. J’ai refermé les doigts sur sa grosse queue dont une veine battait. Un plaisir insidieux coulait en moi. J’ai fait monter et descendre ma main le long de sa bite, tirant à fond sur la peau, pour bien faire saillir le gland. Au bout de la queue, le méat était ouvert et il s’en échappait une goutte visqueuse.

L’homme, les yeux grands ouverts, fixait ma main qui s’agitait. Il respirait de plus en plus fort, les reins cambrés, projetant son sexe en avant. Il transpirait. Son odeur d’homme emplissait la pièce.

Tout à coup, sa bite s’est raidie dans ma main et il a éjaculé avec force, s’aspergeant le torse. Mon excitation est retombée, je l’ai lâché. En évitant de croiser son regard, je me suis redressée pour quitter la chambre, mais il a essayé de me retenir.

— Allons, reste encore un peu. Je pourrais te faire plaisir, moi aussi...

Je n’avais qu’une envie : quitter cette pièce. J’ai ouvert la porte.

— Fichez-moi la paix. Vous avez eu ce que vous vouliez alors maintenant, dormez !

Quand je suis passée devant le box de l’infirmière, elle m’a regardée d’un air mi-figue mi-raisin et m’a demandé comment ça c’était passé. J’ai bredouillé une vague explication et j’ai affirmé qu’il ne l’ennuierait plus.

J’ai regagné ma chambre sous les toits. J’étais remuée par ce que je venais de faire. J’en ressentais de la gêne, mais aussi une insolite excitation. J’ai quitté ma blouse et mes chaussures et je me suis allongée sur le lit. J’avais beau me concentrer sur autre chose, mon esprit revenait toujours au sexe de l’homme. L’excitation que j’avais ressentie lorsque je l’avais branlé est revenue. J’étais mouillée entre les cuisses. J’ai mis une main dans mon pyjama. Ma fente était trempée, une mouille épaisse suintait de mon vagin.

Depuis que j’étais étudiante en médecine, je ne me branlais presque plus. D’abord parce qu’il m’était facile de trouver un amant, et ensuite parce que j’investissais toute mon énergie dans mes études. Mais cette nuit-là, malgré ma fatigue, j’ai dû me procurer plusieurs orgasmes avant d’être soulagée... Je pensais à quel point c’était facile et excitant de toucher un inconnu, ici. Ensuite, ni vu ni connu, on se sépare et c’est comme s’il n’y avait rien eu.

4

L’interne tripote une malade endormie dans le bloc opératoire et il couche avec l’infirmière

Lors de ma deuxième garde, c’est Raoul qui était l’interne. Ça ne m’enchantait pas, mais je ne l’ai pratiquement pas vu de l’après-midi. Vers dix-huit heures, nous avons reçu une femme d’une trentaine d’années qui se plaignait de douleurs abdominales basses au côté droit. Après l’avoir examinée, j’ai appelé Raoul qui a confirmé qu’il s’agissait d’une appendicite. On a fait admettre la jeune femme dans le service, j’ai prescrit des radios et un bilan sanguin et on l’a mise « au chaud », en attendant de l’opérer plus tard dans la soirée.

Vers vingt heures trente, je me suis rendue en salle de garde pour manger. Quand je suis entrée, j’ai aperçu Murielle aux côtés de Raoul. La panseuse et l’interne s’arrangeaient pour prendre leur tour de garde ensemble. Je me suis installée non loin d’eux, pour avaler le steak caoutchouteux qui réchauffait depuis midi dans une sauce à la couleur peu engageante. Ils ne faisaient pas attention à moi, Raoul racontait des histoires cochonnes qui faisaient beaucoup rire Murielle.

Mon repas fini, j’ai fait un crochet par le service pour jeter un œil sur les radios et les analyses de sang de la femme à qui l’on devait enlever l’appendice, puis je suis remontée dans ma chambre. Je ne me suis pas reposée longtemps, le téléphone a sonné. L’interne me réclamait au bloc afin d’opérer l’appendicite. C’est toujours un chef de clinique qui opère, sauf dans les cas vraiment faciles. Quand je suis arrivée, l’un des chirurgiens du service était là. Il a examiné la malade déjà endormie, a donné quelques instructions à Raoul, puis il l’a laissé se débrouiller.

C’était une aubaine pour moi, car comme l’interne opérait seul, j’avais beaucoup plus de choses à faire, je pouvais mieux apprendre. En plus de Raoul et moi, il y avait un anesthésiste et bien sûr, Murielle, la panseuse. Nous nous sommes habillés et nous avons commencé l’opération. Pendant toute sa durée, Raoul n’arrêtait pas de faire des remarques ou des jeux de mots obscènes. Ça amusait beaucoup l’infirmière et l’anesthésiste.

Un chirurgien doué opère une appendicite en une demi-heure. Il a fallu une bonne heure à Raoul, ce qui ne l’empêchait pas de continuer à crâner. A la fin de l’opération, quand la malade a été débarrassée des champs opératoires qui la recouvraient, il a dit :

— Elle est pas mal roulée, la nana. Je me la taperais bien avant d’aller me pieuter !

Il a enlevé ses gants pour toucher les seins de l’opérée, pétrissant les globes de chair, étirant leur pointe. Je trouvais infâme de profiter du sommeil de cette femme pour la tripoter. J’ai fait mine de vouloir quitter la salle.

— Où tu vas, ma belle ? a demandé Murielle en me bloquant le passage. Tant que la malade est en salle d’op’, tu dois rester là, c’est ton boulot !

Elle m’a prise par le bras et m’a obligée à revenir devant la table d’opération. Raoul avait écarté les jambes de la malade et promenait ses doigts sur le pubis qui avait été rasé pour l’opération. Il a glissé la main dans l’entaille sexuelle.

— C’est marrant, l’anesthésie les fait toujours mouiller !

J’étais révoltée de le voir faire ça, je n’ai pas pu m’empêcher de le lui dire.

— C’est dégueulasse d’abuser d’une femme endormie ! Vous me dégoûtez !

Il s’est mis à rire et a relevé les genoux de la patiente, exhibant son sexe imberbe. Les lèvres vaginales se sont écartées, dévoilant ses muqueuses roses et luisantes. Malgré l’ignominie de la chose, cette vision m’a troublée. Ce n’était pas le premier sexe de femme que je voyais, mais là, il m’était montré de façon obscène, provocante. Et la femme n’en savait rien !

— Je lui fais rien de mal, a dit Raoul, je l’examine juste avant de la renvoyer dans sa chambre. D’ailleurs, tu devrais regarder comment on fait !

— C’est vrai ça, a ajouté Murielle en me poussant pour que j’aie une vue plongeante entre les jambes de la malade. Regarde donc comment il fait, ça pourrait te servir si tu dois tripoter une femme !

Cette boutade les a fait rire. Je les trouvais odieux, et pourtant, la scène me fascinait. Cela avait quelque chose d’irréel. Je ne pouvais m’empêcher de regarder le sexe entrebâillé. C’était la première fois que j’en voyais un entièrement rasé. On distinguait tout, les épais bourrelets des grosses lèvres, les plis des petites, le capuchon du clitoris, le trou du vagin et plus bas, la naissance de la raie qui disparaissait entre les fesses. Le regard fixe, Raoul explorait la fente de l’opérée, le bout de ses doigts s’était couvert de mouille. Il tirait sur les grandes lèvres, les écartait, puis les écrasait l’une contre l’autre. Il s’est tourné vers moi.

— Regarde, je vais te montrer un truc...

Il a écarquillé le sexe de la femme, tirant exagérément sur les lèvres vaginales. La vulve s’est ouverte en grand, le trou s’est dilaté. Il paraissait monstrueusement large, presque deux fois plus que le mien. Je pouvais voir l’intérieur rose vif, tapissé de mouille épaisse. L’interne s’est rendu compte de mon étonnement.

— T’as jamais vu de chatte aussi large, pas vrai ? C’est l’anesthésie, ça relâche les sphincters. Si je voulais, je pourrais lui enfiler les deux mains dans le vagin ! Quand une femme accouche, ce qui lui sort de là est encore bien plus gros !

Pour prouver qu’il disait vrai, Raoul a glissé ses doigts réunis dans la fente. Puis il a ajouté le pouce et il a enfoncé sa main sans aucune difficulté. Jamais je n’aurais cru voir un jour une chose pareille. Le spectacle était obscène. On aurait dit que l’interne allait rentrer dans la femme. La vulve dilatée lui enserrait le poignet comme un bracelet de chair gluante. Au lieu de m’indigner, j’ai regardé Raoul faire tourner sa main. Ça glissait tout seul. Avec une curiosité malsaine j’ai essayé d’imaginer ce qu’on pouvait ressentir lorsqu’on vous masturbait avec le poing. L’anesthésie devait se dissiper, la malade s’est mise à gémir.

— Tu vois que tu as appris quelque chose, ce soir ! a dit l’interne en retirant sa main poisseuse.

Fascinée, j’ai contemplé le trou béant entre les cuisses de la femme. On aurait dit qu’une énorme queue invisible s’y trouvait plantée. Raoul continuait à lui tripoter le clitoris. Murielle l’a tiré en arrière.

— Laisse-la... elle va se réveiller si tu continues... je ne veux pas d’histoire...

Elle l’a pris par le bras et a voulu l’entraîner hors du bloc. Il s’est tourné vers moi et m’a pris le poignet.

— Après l’effort, le réconfort ! Viens avec nous, Cathy, on va rigoler un peu.

Je me suis dégagée. Il m’écœurait.

— Fiche-moi la paix ! Allez faire vos saloperies sans moi ! Vous êtes pires que des bêtes !

— Ce qu’elle est bêcheuse, celle-là s’est exclamée Murielle. Il va falloir la dresser, ta petite externe !

L’interne m’a toisée.

— Tu devrais pas me parler comme ça, ma vieille, je peux te rendre la vie impossible, tu sais !

En quittant la pièce, il a ajouté :

— Dis-toi bien que je te baiserai quand je voudrai ! Elles y passent toutes.

Par la fenêtre qui donne sur la salle où l’on se lave les mains, j’ai vu l’infirmière l’aider à enlever sa blouse. Je les ai entendus s’esclaffer en proférant des obscénités. Puis ils ont disparu. J’ai refermé les jambes de la malade pour que le brancardier chargé de la remonter dans le service ne la trouve pas comme ça. Quand il est arrivé, je suis sortie du bloc. En me déshabillant, je me suis demandé où l’interne et l’infirmière étaient passés. Vêtue de mon pyjama de chirurgie, j’ai visité le bloc redevenu silencieux. Les chaussons que je portais par-dessus mes chaussures me permettaient de me déplacer sans bruit. Une loupiote rouge était allumée dans le bloc numéro trois. Je me suis approchée. J’ai regardé à travers le judas. Ils étaient là, en train de se peloter. Ils avaient défait les cordelettes qui retenaient leur pantalon. Nus jusqu’à la ceinture, ils se passaient la main entre les jambes. Raoul acculait Murielle contre la table d’opération. Elle avait refermé la main sur sa queue dressée et le branlait pendant qu’il lui fouillait le vagin avec ses doigts.

Murielle s’est assise sur la table d’opération, tirant Raoul entre ses jambes écartées. Je voyais son sexe roux. Elle était très poilue ; à travers sa fourrure, je distinguais ses lèvres vaginales, grasses et humides. Cette fille plantureuse dégageait un érotisme animal. Elle fixait l’interne avec un regard enflammé, on voyait vraiment qu’elle avait envie de se faire baiser. Elle écartait les jambes en grand, sa fente bâillait.

Elle a tiré Raoul par la queue et a frotté le gland contre sa vulve. Il lui a relevé sa tunique pour lui peloter les seins, nus sous son pyjama. Sa poitrine était généreuse, lourde, mais ferme, un peu tombante, avec de très grosses aréoles pigmentées et des pointes très fines et très longues.

Elle frottait la queue de l’interne contre son sexe, d’une façon obscène. J’étais assez loin, mais je pouvais me rendre compte qu’elle mouillait beaucoup. Tout à coup, le garçon lui a passé les mains sous les genoux et l’a renversée sur la table. D’un coup de reins, il l’a enfilée et s’est mis à la baiser à grands coups. Il me tournait le dos et je ne voyais plus son sexe, mais j’apercevais ses fesses rondes et musclées qui s’agitaient sous sa veste. Malgré la porte fermée, j’entendais leurs soupirs. Entre deux gémissements, Murielle encourageait son amant.

— Vas-y baise-moi ! Défonce-moi bien, salaud... ça t’a excité, la moule rasée de cette fille, hein... quel salaud tu fais, Raoul...

Ça m’excitait de jouer les voyeuses, de les regarder faire l’amour dans la pénombre, éclairés par cette loupiote rouge qui faisait briller les chromes des appareils respiratoires. Avec leur haut de pyjama vert et leur bonnet de chirurgie, ils avaient un aspect incongru. Le couvre-chef de Murielle glissait chaque fois que l’interne lui donnait un coup de queue, découvrant ses boucles rousses.

Je sentais que ça coulait entre mes cuisses. J’avais la bouche sèche. Le bloc opératoire paraissait complètement vide. J’ai mis une main dans ma culotte. La peur de me faire surprendre décuplait mon excitation. Mon index s’est enfoncé. Mes lèvres étaient gonflées, mon vagin plein de jus. Je me suis masturbée en calquant mon rythme sur celui de Raoul.

Ils baisaient de plus en plus vite. Murielle regardait Raoul s’activer entre ses cuisses. Elle s’ouvrait en grand, s’offrait sans pudeur, sans retenue. Je n’avais jamais vu une fille aussi ravie de se faire baiser.

Elle a dit quelque chose que je n’ai pas compris. Raoul a fait oui de la tête et juste avant de jouir, il s’est arraché de son con. L’infirmière s’est laissé glisser au sol, le long des jambes de Raoul. Avec précipitation, elle s’est jetée sur la queue luisante de mouille. Elle l’a saisie par la base et se l’est enfoncée dans la bouche. Raoul a juté ainsi, dans la bouche de la panseuse.

J’ai joui en même temps, regardant Murielle avaler le sperme. Puis, je me suis éclipsée sans faire de bruit.

Cette nuit-là encore, j’ai eu du mal à trouver le sommeil. Entre deux urgences, je me suis masturbée en pensant à Raoul. A ma grande surprise, c’était moi que j’imaginais sous lui, en train de me faire prendre dans la salle d’op’...

5

Je surprends l’interne avec une étudiante

Chaque externe était affecté à une salle d’opération, mais parfois, il nous arrivait de nous arranger entre nous pour pouvoir assister à telle ou telle intervention. Un matin, alors que je consultais le tableau opératoire, Aline, la petite blonde qui était externe avec moi, est venue me trouver.

— Tu ne veux pas prendre ma place dans le bloc 2 ? C’est une opération intéressante, moi j’en ai déjà vu deux...

Il s’agissait d’enlever la prostate et la vessie d’un homme d’une cinquantaine d’années, et ensuite de reconstruire une vessie artificielle à l’aide d’un bout d’intestin. Il y en avait bien pour cinq ou six heures.

— Ça ne m’arrange pas, je suis de garde aujourd’hui, ça ne me dit rien de commencer la journée par une opération aussi longue...

Aline n’a pas insisté, elle est retournée se mettre en tenue. Une minute plus tard, c’est Raoul qui m’a abordée.

— Catherine, tu remplaces Aline, au bloc 2.

— C’est un ordre ?

Il m’a regardée en souriant.

— Oui, mais si tu fais ce qui faut, je peux dire à Aline que ça ne marche pas...

En disant ça, il s’est collé contre moi, frottant son bas-ventre contre ma hanche.

— Il suffirait que tu sois gentille avec moi et je t’éviterais une opération longue et ennuyeuse...

Je me suis dégagée et en quittant la pièce, je lui ai dit que je préférais assister à cette opération « longue et ennuyeuse » plutôt que de lui céder. Il m’a rejointe alors que je me lavais les mains et m’a dit suffisamment bas pour que personne n’entende :

— Tu peux faire la maligne, je t’aurai, ma cocotte. Tu verras...

Cet incident m’a mise en colère, mais il a réjoui Aline. J’avais remarqué que l’interne lui tournait autour et que la petite blonde ne le repoussait pas. Elle devait penser qu’avoir un interne dans sa poche lui éviterait certaines corvées et l’aiderait pour valider son stage.

J’ai fait contre mauvaise fortune bon cœur et je suis entrée dans le bloc 2. L’intervention a été passionnante, mais vraiment très longue. J’en suis sortie à deux heures de l’après-midi. Bien entendu, il n’y avait plus rien de chaud à manger, j’ai pris un peu de pain, de la confiture, une banane, une bouteille de jus de pomme et je suis montée dans ma chambre avec l’espoir de grignoter tranquillement. Mais en arrivant sur le palier du troisième, je me suis rendu compte qu’il y avait quelqu’un dans la pièce. Des externes m’avaient raconté qu’un jour on avait retrouvé un clochard installé dans la chambre. Contrairement à ce que l’on peut croire, ce n’est vraiment pas difficile de pénétrer dans un hôpital et de s’y cacher. Il y a tout un réseau de galeries dans le sous-sol qui relient les bâtiments entre eux, et de nombreuses pièces inoccupées sous les toits. Inquiète, je me suis approchée de la porte qui ne fermait pas.

Raoul était couché sur le lit, vêtu de son pyjama de chirurgie. Les mains croisées derrière la nuque, il parlait à quelqu’un que je ne voyais pas.

— Allez, enlève tout ! Je t’ai évité de te fatiguer ce matin, ça vaut bien ça... C’est bien, maintenant, grimpe sur le lit, viens au-dessus de moi.

Aline est entrée dans mon champ de vision, toute nue. Elle était un peu forte, son derrière et ses seins étaient généreux. Elle est montée sur le lit en faisant balancer ses lourdes fesses, séparées par une raie très profonde et sombre. Elle a enjambé l’interne qui lui a dit de s’accroupir.

— Allez, ne fais pas ta sucrée ! On était d’accord, non ? Tu savais très bien que tu devrais y passer !

Ainsi, cette garce avait promis ses faveurs à l’interne s’il m’envoyait opérer à sa place ! Lentement, elle s’est accroupie, écartant ses fesses rebondies. Raoul l’a obligée à s’agenouiller au-dessus de son torse, le sexe à quelques centimètres de son visage. Il a relevé la tête pour la renifler.

— Tu sens la femelle en chaleur... Ça t’excite de montrer ta chatte, hein ? J’ai tout de suite vu que tu étais une petite salope, plus douée au lit que devant une copie d’examen... Tu couches pour valider tes certificats, hein ?

— C’est pas vrai !

L’interne lui a mis la main entre les cuisses, lui appuyant sur le clitoris.

— Eh bien moi, tu vois, ça m’excite d’imaginer que tu es une salope qui couche avec tout le monde !

Il s’est mis à lui branler le clito, lui extirpant des petits cris de souris.

— Tu vois que t’es une salope... Dis-le ! Dis que tu couches avec tout le monde !

Emportée par le plaisir qu’il lui procurait, Aline a docilement répété ce qu’il voulait. Il l’a masturbée un moment, l’obligeant à proférer des paroles obscènes. Ça l’a excité et son érection a déformé son pantalon de pyjama.

— Allez, retourne-toi, fais voir un peu ton cul, pour changer.

Il l’a installée à sa guise comme une grosse poupée gonflable. Le cul épanoui de la blonde s’ouvrait au-dessus de son visage, il lui a passé la langue entre ses fesses, lui a léché l’anus un moment, puis il a dit :

— Et toi ? Tu te reposes ? Qu’est-ce que tu attends pour t’occuper de moi ? allez... suce-moi la bite...

Aline avait un visage rond, avec des joues pleines, ça lui donnait une allure très jeune. Elle a fermé les yeux ; ses longs cheveux blonds caressaient le pubis velu de l’interne, de temps en temps elle tirait sa langue rose et lui léchait les couilles et le gland. Il s’est remis à lui sucer la fente en lui déformant les fesses à pleines mains.

Ça m’excitait de voir la petite bouche maniérée de la blonde entourer la grosse bite de Raoul. Ses lèvres étaient déformées de façon obscène, le gland lui gonflait la joue.

Tout à coup, les jambes de Raoul se sont agitées, ses couilles sont remontées dans ses bourses, j’ai compris qu’il éjaculait. Aline l’a gardé dans sa bouche jusqu’à ce qu’il ait fini de juter. Les paupières toujours closes, elle a avalé le sperme. Ça m’a dégoûtée, moi, je n’avais jamais laissé un garçon jouir dans ma bouche.

Pourtant, avant de me rendre aux urgences, je me suis enfermée un moment dans les toilettes de l’étage pour me masturber.

6

Un malade me masturbe pendant que je lui fait un examen

Durant toute cette garde, malgré mon travail, je n’ai pas cessé de penser à ce que j’avais vu. Ce qui m’excitait le plus, c’était de penser que si j’avais voulu, j’aurais été à la place d’Aline... En milieu d’après-midi, on a reçu un homme qui crachait du sang. C’était un alcoolique dont les varices œsophagiennes saignaient. L’interne, Serge, l’a fait admettre dans le service ; les saignements étaient de faible importance, on lui ferait des examens complémentaires le lendemain pour déterminer s’il y avait lieu de l’opérer. En début de soirée, alors que je venais de terminer un strapping sur une entorse de la cheville, on m’a appelée dans le service.

L’anesthésiste réclamait un électrocardiogramme récent pour l’un des opérés du lendemain. J’ai pensé que, comme souvent, l’externe qui s’occupait du malade n’avait pas fait son boulot. Mais ce n’était pas le cas. Le patient en question était un malade privé du professeur G. Le secteur privé est interdit en hôpital, mais nombreux sont les patrons qui réservent quelques chambres individuelles à l’intention de patients fortunés qui bénéficient d’un traitement de faveur. Ils ne sont pas examinés par les étudiants et sont sûrs d’être opérés par leur chirurgien et non par un interne plus ou moins expérimenté (encore qu’une fois endormis, ils peuvent bien être opérés par n’importe qui...).

J’ai poussé le chariot avec le matériel jusqu’à la chambre que l’infirmière m’avait indiquée. J’avais un peu le trac, ce n’était pas le moment de faire une gaffe...

Je suis entrée dans la chambre sans même savoir de quoi souffrait le malade. C’était un homme d’une trentaine d’années grand, brun. Son visage me disait vaguement quelque chose, il me semblait l’avoir vu à la télé... Parmi cette clientèle privée, il y avait beaucoup de personnalités du show-biz ou de la finance.

Tout en essayant de mettre un nom sur le visage de l’inconnu, j’ai installé l’appareil. J’ai demandé à l’homme de se mettre torse nu et je lui ai fixé des électrodes aux poignets et aux chevilles. J’ai commencé à enregistrer les battements de son cœur. Pour la suite de l’examen, il fallait que je lui pose une cinquième électrode à six endroits différents sur le thorax. Elle était en forme de poire et pour la faire tenir sur la peau, il fallait mettre pas mal de pommade conductrice. L’homme avait un torse poilu et la poire ne tenait pas.

J’étais embarrassée de ma maladresse, surtout qu’il me regardait avec insistance, un petit sourire au coin des lèvres. J’ai cru bon de m’excuser, mais il a dit :

— Je vous en prie, prenez votre temps. Je suis entre de bonnes mains, je ne suis pas pressé de vous voir partir...

Son ton, ses manières étaient agréables. Il a cherché à me mettre à l’aise, me demandant mon nom, mon âge, me faisant parler de mes études. L’excitation que je ressentais depuis le début de l’après-midi s’est faite plus forte. J’ai pensé à l’aventure que j’avais eue lors de ma première garde. Peut-être allait-il me demander de le soulager, lui aussi... et quand il a posé la main sur ma cuisse, j’ai fait comme si de rien n’était.

L’enregistrement terminé, j’ai retiré les électrodes. L’homme avait du gel conducteur plein le torse. J’ai pris une compresse que j’ai imbibée d’alcool à la citronnelle pour le nettoyer.

— Assieds-toi sur le lit, tu seras plus à l’aise.

Son tutoiement ne m’a pas surprise, je m’y attendais, et même, j’espérais, que ça se passerait comme ça... Je me suis assise contre sa cuisse. J’ai commencé à le nettoyer. Il me fixait avec un petit sourire ; moi, j’évitais son regard. Je me sentais envahie par une langueur sournoise. Quand il m’a murmuré « enlève ta blouse, tu seras plus à l’aise », j’ai obéi comme une automate. Je me suis retrouvée en pyjama.

— Enlève le bas...

Je portais une culotte blanche, en coton.

— Enlève-la aussi et viens t’asseoir...

Je me suis déculottée devant lui. J’étais très excitée. Il s’est penché sur le côté pour regarder entre mes cuisses. Il m’a tapoté du plat de la main à l’intérieur de la jambe pour que je m’ouvre. Il n’a pas eu besoin d’insister j’avais horriblement envie de me montrer à lui.

Il a frôlé mes poils de la main. J’essayais de trouver son nom, c’était peut-être un journaliste ou un homme politique... Il a touché mon sexe, écartant mes lèvres vaginales. Il les tirait sur le côté pour bien faire bâiller mon ouverture. De la façon dont nous étions placés, il pouvait voir l’intérieur de ma vulve. En me masturbant il s’est mis à parler comme s’il était seul.

— C’est tout humide là-dedans... Ça coule, mes doigts rentrent facilement, j’en ai plein la main... C’est chaud et humide comme une bouche... ça bave...

J’ai joui très vite sous ses attouchements, lui envoyant une giclée de mouille dans la paume. Il a continué à me branler, étalant mes sécrétions sur mes poils et dans la raie de mes fesses. Puis il a ouvert son pyjama. J’ai pris en main sa grosse bite toute gonflée. Nous nous sommes masturbés longtemps en silence. Je commençais à être inquiète parce que ça faisait un bon quart d’heure que j’étais là, j’avais peur que l’infirmière vienne voir ce que je faisais. Mais cette crainte n’a fait qu’augmenter mon excitation.

L’homme fixait mon con dans lequel ses doigts allaient et venaient, et moi, je regardais ma main monter et descendre le long de sa verge. Il a écarté les jambes, je voyais ses couilles bouger au-dessus de son anus.

— Touche-moi par-dessous.

Je n’ai pas bien deviné tout de suite ce qu’il voulait. Alors il a poussé ma main, tout en m’enfonçant les doigts dans le vagin.

— Fais-moi la même chose !

Je ne savais pas bien si j’oserais. Quand j’ai frôlé la rondelle bistre il a poussé un gémissement de volupté. Sans plus me poser de questions, je me suis mise à lui tripoter l’anus. Il aimait visiblement ça, il bandait plus fort. Je sentais son sphincter s’évaser sous mes doigts comme s’il voulait que je le force. Il me branlait toujours le vagin et avec son pouce, il m’écrasait le clito. J’ai joui une nouvelle fois, et il m’a lâchée. Il a pris ses jambes par-dessous les genoux et les a relevées, m’exposant tout son cul.

Sa raie était ouverte, j’y voyais la tache sombre de son anus. Je masturbais toujours sa queue d’une main et de l’autre, je lui caressais l’entrefesse. En me fixant droit dans les yeux, entre ses jambes relevées, il m’a dit :

— Maintenant, enfonce ton doigt ! Au fond...

Mon index est entré dans son cul sans difficulté. De l’autre main, je le branlais de plus en plus vite. Il a supplié :

— Plus vite... Bouge le doigt dedans...

Et il a éjaculé presque tout de suite, en longs jets. Sa queue se contractait de façon saccadée dans ma main. A cause de sa position, il s’est aspergé jusque dans le cou.

Je l’ai tenu dans ma main jusqu’à ce qu’il ait fini de se vider, puis j’ai retiré mon index de son cul et je me suis nettoyée avec une compresse. Je me suis rhabillée en lui tournant le dos. Pendant ce temps, il a essuyé le sperme qui le barbouillait.

Sans un mot, j’ai rangé le matériel et j’ai quitté la pièce. Alors que je refermais la porte, il a dit :

— Tu peux revenir un autre jour, si tu en as envie...

7

Je surprends un chirurgien en train de faire pression sur une infirmière pour qu’elle couche avec lui

La semaine suivante, j’étais de garde avec Serge. Il était plutôt sympa et prenait toujours le temps de m’expliquer ce que je ne comprenais pas. Quelques jours plus tard, je me suis à nouveau trouvée de garde en compagnie de Raoul. C’était un dimanche, l’après-midi a été calme. Comme je n’avais pas grand-chose à faire, l’interne m’a appelée pour que je suive la visite qu’il faisait vers dix-huit heures. Il s’agissait de faire un tour dans le service pour voir si les opérés du jour se portaient bien et pour ajuster certaines prescriptions en fonction des bilans sanguins reçus dans l’après-midi. Le cahier de prescriptions sous le bras, j’ai suivi l’interne. Vers la fin de la visite, nous sommes entrés dans la chambre d’un malade qui venait d’être hospitalisé. Il était connu du service et possédait un dossier que Raoul a voulu consulter. Je suis allée dans la salle des externes, mais je ne l’ai pas trouvé.

— C’est un malade de Picard, m’a dit Raoul, le dossier doit être dans son bureau, va voir.

Picard était l’un des chirurgiens du service, c’était justement lui qui était de garde ce jour-là. C’était un grand type d’une quarantaine d’années, aux cheveux bruns, frisés. Son bureau se trouvait à l’étage, avec ceux des autres chefs de clinique. Je n’ai pas eu à y entrer, car le dossier que je cherchais se trouvait dans le cabinet de la secrétaire. J’allais quitter la pièce lorsque j’ai entendu une voix provenant du bureau du chirurgien. J’ai cru qu’il parlait au téléphone, mais une voix de femme lui a répondu. Picard a haussé le ton. Intriguée, je me suis approchée de la porte. Elle était entrebâillée. J’ai pu voir que le chirurgien était en train de passer un savon à l’une des panseuses du bloc, lui reprochant ses maladresses à répétition.

— Ma chère Legrand, vous êtes bien gentille, mais vous êtes trop étourdie. Vos gaffes pourraient nous coûter cher ! Je ne peux vraiment pas vous mettre une appréciation favorable.

La panseuse était encore étudiante et elle avait besoin de bonnes notes pour valider son stage. Elle n’avait pas plus de vingt-cinq ans et était terrorisée ; elle se tenait debout au milieu du bureau, la tête basse. C’était une fille brune, aux grands yeux soulignés par des sourcils très sombres, et aux lèvres épaisses qui lui donnait un air boudeur.

Une cigarette à la main, Picard lui tournait autour, en continuant à la sermonner. Ils portaient tous les deux une blouse et un pyjama de bloc. La jeune femme était de plus en plus mal à l’aise ; elle rougissait et son front se couvrait de sueur. Le chirurgien lui a soufflé sa fumée en pleine figure.

— On dirait que vous avez chaud, Legrand, enlevez donc votre blouse.

L’infirmière s’est exécutée ; son pyjama était gonflé par sa lourde poitrine. Picard a contourné son bureau pour consulter son dossier. Il jouait au chat et à la souris. Il a tiré un long moment sur sa cigarette, un silence oppressant s’est installé dans la pièce.

— Jusqu’à présent, vos notes ont été moyennes, tout va dépendre de l’appréciation que vous obtiendrez dans notre service... Avant de vous noter, la surveillante générale me demandera mon avis. Je serai obligé de lui parler du bistouri que vous avez fait tomber et de l’écarteur que vous avez égaré...

Le visage de l’infirmière s’est crispé.

— Je vous en prie... je n’ai pas envie de recommencer mon stage. Je vous promets de faire plus attention !

Picard s’est levé, sa blouse déboutonnée flottait derrière lui.

— Si vous me promettez de faire des efforts, on pourrait peut-être arranger ça.

L’infirmière lui a jeté un regard plein d’espoir en lui disant qu’il n’aurait plus à se plaindre d’elle. Picard s’est assis sur son bureau et en écrasant sa cigarette dans un gobelet en plastique qui contenait un fond de café, il a pris une voix mielleuse.

— Il faudrait aussi que vous soyez vraiment très gentille avec moi... Que vous m’obéissiez au doigt et à l’œil... Vous me suivez ?

La jeune femme l’a regardé d’un air incrédule ; manifestement, elle n’osait pas comprendre ce qu’il lui proposait. Mais elle n’avait pas le choix.

— Et pour commencer, retirez donc cet affreux pyjama, il ne vous va pas du tout...

— Mais...

— Allez !

Elle s’est bientôt retrouvée en sous-vêtements. Elle avait des seins généreux et des fesses lourdes que dissimulaient mal ses dessous. Les joues rouges, elle a laissé Picard lui empoigner la poitrine à pleines mains.

— Dis donc, tu as de sacrés nichons ! Ils doivent te gêner pour regarder le champ opératoire, c’est pour ça que tu fais tant de conneries !

La jeune femme se laissait pétrir les mamelles. Sa passivité, sa rougeur me troublaient. J’avais totalement oublié que Raoul attendait le dossier. Picard a soulevé les bonnets du soutien-gorge pour attraper les grosses pointes violacées des mamelons.

— Ça te serre trop, ce truc. A partir d’aujourd’hui, tu ne porteras plus de soutien-gorge. Il faut les laisser bouger, sous ta blouse. Compris ?

L’infirmière a répondu par l’affirmative, d’une voix rauque qui trahissait son trouble. Quand le chirurgien l’a débarrassée de son soutien-gorge, ses gros seins blêmes se sont un peu affaissés sur son torse.

— Assois-toi sur le bureau...

Il l’a obligée à écarter les jambes. La culotte en coton adhérait au pubis de l’infirmière, dessinant les reliefs de son sexe. Il lui a tâté la vulve.

— Ça aussi, c’est comprimé. Tu ne trouves pas ? Il faut que ça respire, tout ça... Moi, je ne porte jamais de slip.

— Je vous en prie, laissez-moi partir. Il faut que je regagne mon poste.

— Ton poste ? Il n’y a pas d’opération de prévue, tu as le temps... A moins que tu t’ennuies avec moi ?

Tout en parlant, il lui massait le sexe, lui faisant entrer le slip dans la fente. Chaque fois qu’il appuyait sur son clito, la fille se cambrait. Cela amusait Picard de la sentir à sa merci.

— Tu t’ennuies avec moi, Legrand ?

— Non...

La forte poitrine de la fille se balançait lourdement. Ses lèvres étaient pincées, elle ne pouvait pas cacher son excitation. Comme elle se trouvait face à moi, je voyais la main de Picard s’agiter dans son entrejambes. Une tache de mouille s’élargissait à l’endroit où son slip frottait contre son sexe. Le chirurgien a tiré l’élastique de la culotte vers le haut, enfonçant l’empiècement dans la fente.

— Tu vois ce que je disais ? Tu es vraiment trop serrée là-dedans, a commenté Picard. A partir d’aujourd’hui, plus de culotte non plus. Ça ne sert à rien... Retire-la.

L’infirmière a soulevé ses fesses au-dessus du bureau pour se déculotter. Une fois nue, elle a gardé les cuisses serrées. Picard ne l’entendait pas ainsi.

— Montre-toi, ouvre ! Laisse ta chatte respirer...

Elle a écarté les cuisses, le visage tout rouge.

— Mieux que ça ! Ouvre-le avec tes doigts...

Résignée, elle a saisi les bourrelets roses que l’on devinait dans ses longs poils noirs et les a séparés. Sa fente s’est ouverte, laissant voir ses muqueuses rouges et mouillées. C’était la deuxième fois (après la malade endormie dans le bloc opératoire) que je voyais un sexe de femme ainsi exhibé. Mon sexe était poisseux, j’étais honteuse que ça me fasse autant d’effet.

Picard a enfoncé son doigt dans le trou que l’infirmière tenait ouvert : il l’a fait aller et venir à plusieurs reprises. Quand il l’a ressorti, il était couvert d’une mouille gluante.

— Eh bien... on dirait que tu as besoin de tirer un coup, non ? Ne t’en fais pas, le bon docteur va s’occuper de toi...

Du plat de la main, il lui a massé la vulve, froissant les grosses lèvres, aplatissant le clitoris sous sa paume. L’infirmière geignait, mâchoires serrées, narines pincées.

— T’aimes ça, Legrand, qu’on s’occupe de ta chatte, hein ? Tu as le trou drôlement ouvert...

Picard a replié les doigts, les enfonçant dans la vulve gluante. Il l’a fouillée un long moment tout en pétrissant la poitrine de sa main libre. L’infirmière soufflait de plus en plus fort, les yeux vitreux. Il lui a enfoncé tous les doigts dans le con et avec le pouce, il lui a écrasé le clitoris. Comme il se tenait de côté, je pouvais le voir branler la vulve dilatée de la jeune femme dont la mouille coulait jusque sur le bureau. Elle s’est mise à se déhancher, poussant son bas-ventre en avant pour mieux offrir son con à la caresse. Au bout d’un moment, elle a joui en se mordant la lèvre pour essayer de dissimuler son plaisir.

Picard a retiré sa main et l’a essuyée sur la poitrine de l’infirmière, y laissant de longues traces poisseuses. De l’autre main, il a tiré le cordon de son pantalon qui est tombé à ses pieds. Il s’est avancé entre les cuisses de la panseuse, sa bite trapue et décalottée en avant. Elle a essayé de le repousser, alors il l’a menacée.

— Tu veux avoir une bonne appréciation ? Alors laisse-moi te la mettre ! Allez, attrape-la et plante-la toi-même dans ton con !

Il me cachait la vue, mais j’ai bien compris que la jeune femme lui obéissait. Il s’est mis à s’agiter d’avant en arrière entre ses cuisses, secouant le bureau à chaque coup de reins.

J’ai eu un orgasme et juste après, je me suis rappelée ce que je faisais là. Je me suis redressée, j’ai ramassé le dossier et je suis partie à la recherche de Raoul qui devait se demander ce que je fabriquais. Il avait fini la visite et discutait avec l’infirmière.

— Ben c’est pas trop tôt ? Qu’est-ce que tu foutais ?

J’ai prétendu que j’avais eu du mal à trouver le dossier. Raoul m’a adressé une grimace ironique.

— J’espère que tu n’as pas fait de vilaine rencontre en le cherchant...

J’ai deviné qu’il avait fait exprès de m’envoyer chercher ce dossier pour que j’assiste à la scène entre Picard et la panseuse. J’ai fait celle qui ne comprenait pas, mais je n’ai pu m’empêcher de rougir. Avant de quitter la pièce, l’interne m’a lancé :

— Puisque tu n’as rien à faire, tu n’as qu’à ranger les résultats des examens dans les dossiers des malades !

8

Je couche avec un malade

J’ai pris le classeur des prescriptions. Les résultats des prises de sang et autres examens étaient placés là pour que les internes les voient avant qu’on ne les range dans les dossiers. L’infirmière a quitté la pièce, poussant son chariot pour aller distribuer les médicaments. Tout en travaillant, j’ai pensé à ce que j’avais vu. Décidément, ce stage me surprenait. Mon attitude aussi m’étonnait : je jouais les voyeuses, j’avais masturbé deux malades... Cela n’était pas mon genre. Pourtant quand j’y repensais, je n’avais pas honte, j’étais excitée !

J’étais justement en train de classer les examens du malade privé auquel j’avais fait un électrocardiogramme il y a quelques jours. J’étais encore excitée par ce qui s’était passé dans le bureau de Picard. Cela faisait un moment que je n’avais pas fait l’amour. Pourtant, c’était facile, je n’avais qu’à aller voir cet homme... J’ai chassé cette idée, je ne voulais pas me conduire comme ça. J’ai terminé mon rangement en me disant que je n’étais pas un animal, que je pouvais contrôler mes pulsions sexuelles. Mais, avant de quitter le service, j’ai fait un détour vers les chambres privées. J’ai hésité devant la porte. J’ai eu beau me dire que je devais partir, ça a été plus fort que moi, j’ai frappé.

L’homme regardait la télé de son lit. Il n’a pas été étonné de me voir. Je venais prendre de ses nouvelles ; je lui ai demandé si son opération s’était bien déroulée. Il n’a pas été dupe et m’a fait signe d’approcher. Il a éteint le poste avec la télécommande.

— Déshabille-toi.

Il n’avait pas besoin de me forcer, une complicité muette nous liait. Il a repoussé le drap pendant que je me mettais nue. Il ne portait pas de pantalon de pyjama à cause de son intervention. Sa verge molle reposait sur sa cuisse poilue. Un bandage masquait sa jambe droite, de la cheville jusqu’au genou. Je ne savais toujours pas ce qu’on lui avait fait. Ça m’excitait de ne rien savoir de lui, ça me semblait plus vicieux.

Je me suis approchée, nue. Quelqu’un pouvait entrer à tout moment. Il a tendu la main pour me toucher le sexe, enfonçant ses doigts dans ma vulve gorgée de mouille. Sans que j’aie besoin de le toucher, sa bite s’est raidie. Je l’ai saisie pour la décalotter et pour achever de la faire durcir.

On ne parlait pas, le service était complètement silencieux. On s’est masturbé l’un l’autre, jusqu’à ce que je jouisse. J’avais envie qu’il me pénètre, alors j’ai grimpé sur le lit. Quand j’ai voulu l’enjamber, l’homme a dit :

— Si tu la veux, suce-la d’abord.

Je n’aimais pas particulièrement ça, mais j’étais tellement excitée que j’aurais fait n’importe quoi pour qu’il me baise. J’ai entrepris de le lécher, à quatre pattes entre ses jambes. Mon cul nu était dirigé vers la porte qu’une infirmière pouvait pousser à chaque instant. J’ai salivé la queue et les couilles du malade, passant ma langue avec application sur son gland et dans ses poils. Son entrecuisse dégageait une forte odeur. Je prenais de plus en plus de plaisir à respirer ces senteurs âcres, un peu sales... J’ai pris ses couilles dans ma bouche l’une après l’autre, pour les sucer en les aspirant comme si je voulais les détacher de son pubis.

L’homme a glissé la main dans mes cheveux blonds et m’a tirée pour me faire comprendre de venir sur lui. J’ai voulu m’asseoir en lui tournant le dos, parce que malgré mon désir, j’avais honte, mais il m’en a empêchée.

— Non, dans l’autre sens, je veux voir ton visage quand tu vas jouir...

En faisant attention à ne pas lui faire mal à la jambe, je me suis accroupie sur lui, guidant moi-même sa queue dans mon con. J’ai écrasé ses couilles sous mes fesses pour qu’il me pénètre à fond. J’avais trop envie de jouir, je me suis aussitôt mise à monter et à descendre à toute vitesse le long de sa verge. Avec son pouce, il a écrasé mon clitoris qui pointait parmi mes fins poils blonds. De sa main libre, il m’a pressé la poitrine avec vigueur, écrasant mes seins. J’étais au comble de l’excitation. J’entendais ma mouille clapoter à chaque va-et-vient. Elle coulait sur ses couilles. Je n’ai pas été longue à me tordre de plaisir sur sa queue.

Comme il n’avait pas déchargé, j’ai continué à remuer, en contractant les muscles de mon vagin pour lui masser étroitement la bite. Il avait lâché mon clito et pressait mes seins l’un contre l’autre, tout en pinçant mes pointes entre le pouce et l’index. Je ne pensais plus à sa jambe tant j’étais déchaînée. Je ne me souciais même pas du grincement que produisait le lit. Je m’agitais de haut en bas, secouant la tête. J’ai eu un autre orgasme et l’homme a joui à son tour. J’ai senti qu’il se vidait en longs jets chauds dans mon con.

Je suis descendue du lit. Le regard baissé, je me suis nettoyé le sexe avec une compresse. Le malade me regardait, son sexe gluant toujours raide, posé sur son pubis. Les dernières gouttes de son éjaculation coulaient du trou de sa queue dans ses poils bruns. Il gardait les cuisses écartées pour exhiber ses couilles et son entrefesse poilus. Quand j’ai eu fini de me nettoyer, il m’a demandé de le laver à son tour.

— Je ne peux pas me lever pour aller jusqu’au lavabo, ni appeler une infirmière...

J’aurais pu me contenter de lui passer la boîte de Kleenex qui se trouvait sur la table, à quelques mètres de son lit, mais, poussée par le vice, je l’ai nettoyé moi-même. Sa queue toute baveuse ramollissait lentement. J’ai récolté le sperme avec les doigts, c’était collant, chaud. J’ai nettoyé sa queue et ses poils sous son nombril, j’ai essuyé ses couilles couvertes de ma mouille. Je me suis même appliquée à lui masser la tige pour faire sortir toute sa semence. Il regardait mes mains le tripoter, le front baigné de sueur, la respiration encore précipitée. Quand je me suis redressée, il m’a dit :

— Avant de partir, donne-moi le pistolet...

C’est un récipient en plastique en forme de bouteille qui permet aux malades de sexe masculin d’uriner alors qu’ils sont couchés. Comme je le lui tendais, il a murmuré :

— Aide-moi...

Il avait envie de prolonger la séance... Ce qui touchait à l’urine ne m’émoustillait pas, mais j’ai eu envie de le voir pisser. J’ai posé le pistolet entre ses cuisses et j’ai enfilé sa queue dans le goulot. Il ne bandait plus, mais sa verge était encore gonflée et j’ai dû la plier vers le bas pour la faire entrer. Au moment où j’allais le lâcher, il m’a saisi le poignet.

— Tiens-la, fais-moi pisser.

J’ai obéi avec veulerie ; je ne me reconnaissais plus, ce qu’il me demandait me semblait tellement dégoûtant. Pourtant j’étais troublée. A travers le plastique transparent, je ne quittais pas des yeux le trou au bout du gland. J’ai senti la verge frémir entre mes doigts et la pisse a jailli. Elle a coulé lentement, pendant un long moment ; je sentais sa chaleur se communiquer au récipient que je tenais de l’autre main. Une odeur de pomme pourrie a envahi la pièce. J’ai été surprise de constater que la pisse fraîche n’avait pas cette odeur désagréable qui empuantit les parkings ou les urinoirs. Quand il eut fini de se soulager, l’homme a dit :

— Secoue-la, je ne veux pas salir les draps...

Je n’étais pas dupe, pourtant, j’ai fait ce qu’il demandait. J’ai massé son sexe et je l’ai agité pour faire tomber les dernières gouttes d’urine dans le pistolet. J’ai continué à le tripoter et il a durci à nouveau. Quand sa bite a été droite, j’ai retiré le pistolet d’entre ses jambes, je m’apprêtais à le branler, mais il m’a arrêtée.

— Tu n’as pas envie de faire, à ton tour ?

J’ai fait un signe de tête affirmatif. Je tremblais à l’idée de ce qu’il allait me demander, mais je lui ai obéi. J’ai enfilé ma blouse et je suis allée chercher un bassin et une alaise. Quand je suis revenue dans la chambre, le malade était assis sur une chaise. Il m’a fait mettre l’alaise et le bassin sous le siège. Loin de le faire ramollir, ces préparatifs l’excitaient. Moi aussi j’étais dans tous mes états, j’allais faire quelque chose de sale et ça me remplissait d’un plaisir pervers.

L’homme m’a fait asseoir sur lui, en lui faisant face. Il a enfoncé sa queue dans mon con. Je me suis laissé aller, heureuse de me sentir empaler jusqu’au col de l’utérus. Je me suis mise à bouger pour qu’il me baise, mais il m’a forcée à m’arrêter.

— Non, ne bouge pas. Fais. Pisse-moi dessus.

— Mais... je ne peux pas, pas comme ça !

Il y a un mois, je me serais traitée de folle en évoquant la possibilité de vivre une telle situation. L’homme a insisté.

— Vas-y, pousse, ça va venir, tu vas voir comme ça va être bon...

La chaise était à claire-voie, en plastique et ne risquait rien. Le bassin devait recueillir mon urine et l’alaise épongerait les éclaboussures... Je me suis décidée. J’ai poussé, en contractant mon ventre, je sentais la pine de l’inconnu avec plus d’intensité. Ça m’a déclenché un orgasme. Un liquide chaud qui n’était pas de la mouille a coulé. Je ne pouvais plus me retenir. En jouissant, j’ai pissé sur l’homme, lui inondant les couilles et l’entrefesse. Il a murmuré :

— Retiens-toi, fais lentement. Il faut que ça dure.

J’ai fait de mon mieux pour pisser à petits jets. Fascinée, j’ai regardé l’urine s’échapper de ma fente et couler sur le bas-ventre du malade. Il s’est mis à jouir lui aussi, sans que j’aie besoin de bouger le long de son membre. J’entendais ma pisse ricocher dans le bassin et l’odeur fade de pomme surie a de nouveau empli la chambre.

Cette fois, les compresses ne suffisaient plus pour nous nettoyer. L’homme m’a proposé d’utiliser son gant de toilette et le lavabo. Je nous ai rapidement lavés, en évitant son regard. Je me demandais comment j’avais pu en arriver là...

9

L’infirmière m’oblige à branler l’interne

Aline, la petite blonde, était devenue le chouchou de Raoul. Ce qui n’empêchait pas l’interne de me faire des avances, mais il n’insistait pas trop. Quand il a fini par se lasser d’Aline, il est revenu à la charge. Un matin, alors que nous étions seuls en train de nous changer, il a voulu me peloter. Je me suis débattue. Heureusement, Serge est entré et il s’est tenu tranquille. Alors que je me lavais les mains, il m’a menacée une nouvelle fois de m’en faire voir de toutes les couleurs.

Manque de chance, je devais opérer avec lui et avec le professeur G. Quand nous sommes entrés dans le bloc, l’anesthésiste avait endormi le malade et l’avait intubé. J’ai aidé l’interne à badigeonner le ventre du patient avec une solution antiseptique et à installer le champ opératoire. La panseuse, qui n’était autre que Murielle, m’a passé une boîte d’instruments stériles et deux paquets de compresses.

Le professeur G. est entré en grognant parce que je n’avais pas fini de ranger les instruments. Il n’était pas de bonne humeur, ce n’était pas le moment de faire une faute... Je me suis concentrée sur ma tâche, passant les instruments tout en maintenant d’une main l’écarteur, préparant et comptant les compresses.

L’intervention se déroulait bien ; chacun faisait de son mieux pour ne pas provoquer la colère du patron. Au bout de deux heures et demie, il a refermé le malade. C’est une opération délicate, la paroi abdominale doit être recousue de façon solide. On recoud ensemble les différents plans musculaires, puis l’aponévrose et enfin, la peau. Le professeur G. avait presque terminé lorsqu’il s’est tourné vers Murielle.

— Vous avez le compte de compresses ?

La panseuse récupérait les compresses que je jetais et les mettait dans leur emballage d’origine. Chaque paquet contenait dix compresses. Il suffisait de vérifier que les paquets étaient complets pour être sûr que l’on avait pas oublié de compresse.

— J’en ai trois dans ce paquet-là, a dit Murielle.

— Raoul en tient une, et vous, combien en avez-vous, mademoiselle ? m’a demandé G. sur un ton peu aimable.

J’ai fait un rapide calcul.

— J’en ai cinq, monsieur...

— Ça fait neuf. Il en manque une. Recomptez ! a lancé le chirurgien sèchement.

Murielle a vérifié ses paquets et moi mes compresses, il en manquait toujours une...

— Cherchez encore, je n’ai pas envie de perdre mon temps à rouvrir ce malade ! s’est exclamé G.

Mais on a eu beau regarder partout, la compresse restait introuvable. Enervé, le professeur G. a pris une paire de ciseaux et a fait sauter les points de suture qu’il venait de faire. C’est alors que Murielle s’est penchée à mes pieds.

— Attendez, monsieur, je crois que j’ai trouvé ! Elle a agité la compresse imbibée de sang au bout d’une pince. Le bas de son visage était caché par son masque opératoire, mais je voyais à ses yeux qu’elle jubilait en annonçant :

— Elle était entre les pieds de Catherine.

Je me suis mise à suer à grosses gouttes. La transpiration me tombait dans les yeux, ce qui augmentait mon embarras, car il était interdit de s’essuyer. G. m’a regardée ; ses yeux étaient durs.

— J’ai toujours soutenu que les femmes n’étaient pas faites pour la médecine ! Ne comptez pas sur moi pour gonfler votre appréciation de stage, mademoiselle !

Il a jeté les ciseaux sur le malade et a arraché ses gants.

— J’ai assez perdu de temps. Raoul, finissez de recoudre la paroi. Et faites attention que l’externe ne coupe pas les nœuds derrière vous !

J’étais rouge de honte. Je sentais que toutes les personnes présentes dans le bloc me regardaient. Mais si l’anesthésiste et son aide avaient pitié de moi, Raoul et la panseuse étaient ravis de ce qui m’arrivait. Quand nous nous sommes retrouvés seuls tous les trois, l’interne m’a lancé :

— Comment as-tu trouvé le tour de passe-passe de Murielle ?

Ainsi, c’était eux qui avaient manigancé l’incident... J’étais furieuse.

— Je t’avais dit que je t’en ferais baver, ma chérie, a dit Raoul en faisant son dernier nœud.

Il n’a pas retiré son doigt assez vite et le gant est resté coincé. Il s’est dégagé d’un geste exaspéré. Quand l’anesthésiste est revenu s’occuper du réveil du malade, nous sommes sortis. Je me suis changée, ulcérée du coup qu’on venait de me faire. A cause de ça, le patron m’avait cataloguée comme une bonne à rien.

Raoul a enfilé sa blouse et a regardé sa montre qui pendait à la chaîne qu’il portait autour du cou.

— Il est trop tôt pour aller manger. Si on allait se reposer un peu ? Tu viens avec nous, Catherine ?

J’avais envie de le gifler, mais je me suis contenue.

— Et si je ne veux pas ?

— Alors il se peut que dans les jours qui viennent tu égares encore quelques compresses...

Je savais ce que ça impliquait ; s’ils me refaisaient un coup comme ça, le professeur G. me prendrait en grippe. Vu sa réputation, il était capable de ne pas valider mon stage. J’ai capitulé.

— Bon, ça va, je vous suis...

Ils m’ont entraînée dans le service et m’ont fait entrer dans une chambre. Elle était pratiquement toujours vide car on la gardait en cas d’urgence. L’interne a jeté sa blouse sur une chaise et s’est assis sur le lit.

— Viens t’asseoir à côté de moi, ma poulette.

Ma colère n’avait pas diminué, mais je sentais monter en moi un autre sentiment, plus trouble. Je savais qu’ils allaient me forcer à faire des choses et je ne pouvais me cacher que ça m’excitait...

J’ai pris place sur le lit et Murielle s’est installée à côté de moi, me coinçant entre eux. Je m’étais rhabillée ; je portais une jupe et l’infirmière a posé la main sur ma cuisse. J’ai eu un mouvement de recul, mais ils m’ont serrée entre eux, m’empêchant de bouger. Je sentais la poitrine plantureuse de Murielle contre mon épaule. Elle avait eu chaud et son odeur forte de rousse m’enveloppait.

— Allons, détends-toi, on ne te veut pas de mal, a-t-elle dit.

Elle m’a lâchée pour tirer sur la cordelette qui retenait le pyjama de Raoul. Il a levé ses fesses du lit et elle lui a baissé le pantalon.

— Regarde-moi cette belle queue. Je suis sûre que tu avais envie de la voir depuis longtemps...

Ma gorge s’est nouée. Je n’ai pas pu m’empêcher de loucher vers le sexe de l’interne. Il était trapu et reposait sur ses grosses couilles poilues. Murielle l’a saisi et a tiré sur la peau pour décalotter le gland.

— Elle te plaît ? Prends-la dans ta main.

Je me sentais devenir molle. Ma colère avait disparu, remplacée par une excitation sournoise. J’ai approché la main en hésitant.

— Si je le fais, vous me promettez de ne plus recommencer le coup de la compresse ?

Raoul m’a prise par le poignet, me forçant à toucher sa bite.

— On te le jure, ma poule. Tant que tu seras gentille, on ne te fera pas de misère...

Murielle a refermé sa main sur la mienne, m’obligeant à empoigner la bite qui durcissait. Je n’ai pas résisté quand elle m’a fait monter et descendre le long de la tige. Elle se pressait contre moi, je sentais son haleine chaude dans mon cou.

— C’est ça, branle-le bien, fais-lui durcir la bite, tu vas voir comme elle est grosse...

Quand elle m’a lâchée, je n’ai pas retiré la main. Le contact élastique de cette bite me stimulait. J’ai fait coulisser la peau de haut en bas, recouvrant et découvrant le gland qui prenait une couleur violette. Le buste en arrière, Raoul ne disait rien. Il regardait sa bite gonfler entre mes doigts. Elle prenait une taille impressionnante ; je n’en avais jamais touché d’aussi grosse et malgré moi, je prenais un plaisir vicieux à la branler. Murielle a tendu la main pour palper les couilles, enroulant les longs poils autour de ses doigts.

— Alors, petite hypocrite, elle te fait envie, la grosse bite de l’interne, pas vrai ? Tire bien sur la peau, fais sortir le gros bout.

Le gland était presque aussi gros qu’un œuf à présent. Au bout, le méat était ouvert et une goutte blanche s’en échappait. Raoul respirait fort, la bouche ouverte. Tous les trois, nous regardions fascinés, son épaisse bite coulisser dans ma main. Je sentais que je mouillais ma culotte. Murielle, par moments, lâchait les couilles pour tripoter la naissance de la raie. Elle s’est penchée sur moi pour me lécher le cou.

— Tu es comme moi, tu aimes les grosses bites, hein ? C’est bon d’en branler une à pleine main, pas vrai ?

Je n’osais pas répondre, j’avais trop honte. Je m’appliquais, serrant la bite dans mon poing, ce qui faisait gonfler le gland. La peau se tendait, devenait brillante comme si elle allait éclater. Murielle a abandonné les couilles pour frôler de ses ongles le nœud dilaté. Elle a suivi le sillon à la base du gland, a pincé le frein tendu.

— Ce que la peau est douce, on dirait du velours... (Elle a massé le gland turgescent entre ses doigts, pendant que je branlais la tige.) Regarde-moi ça, il grossit encore, ça lui plaît de voir deux filles s’occuper de lui.

L’interne gémissait sous nos caresses conjuguées. Sa bite était énorme ; une grosse veine bleutée courait tout du long. Je n’ai pas pu m’empêcher de passer ma main libre dans les poils qui lui couvraient le pubis. Dire qu’il y a quelques instants, je le détestais...

— On va lui vider les couilles, a chuchoté l’infirmière en se laissant glisser au pied du lit. On va faire ça à ma façon, branle-le pendant que je lui pompe le nœud.

Elle s’est agenouillée entre les jambes de Raoul et lui a léché le gland du plat de la langue. Elle tournait autour, l’enduisant d’une bave abondante. L’interne a poussé un long soupir en sentant la langue se promener sur le bout violacé. L’infirmière a ouvert la bouche en grand pour avaler la partie que je ne branlais pas. Elle s’est mise à le sucer de façon obscène, en bavant et en faisant un bruit visqueux. En même temps, elle a mis ses mains entre les cuisses de Raoul pour lui palper les couilles et lui caresser la raie des fesses.

Et moi, je le branlais toujours, le regard braqué sur les lèvres gonflées de l’infirmière. J’étais surexcitée, je ne sais pas ce que j’aurais donné pour que ce type qui me déplaisait tant me baise...

La bite s’est cabrée dans ma main ; Murielle a senti que Raoul allait éjaculer, alors elle a recraché le gland. Elle voulait le voir jouir.

— Regarde, ça va gicler ! Continue à le branler pour que ça saute haut.

J’ai obéi et secoué la queue à toute vitesse. Une longue giclée de sperme a fusé du trou dilaté et s’est écrasée sur le pubis de l’interne qui râlait de plaisir. D’autres giclées ont suivi, moins fortes, mais plus rapprochées. Fascinée, Murielle regardait cette explosion de substance blanchâtre sauter partout et retomber sur mes mains, sur le ventre poilu et les couilles de Raoul.

— Vas-y, vide-le à fond. Je ne veux pas qu’il lui reste une goutte de foutre dans les couilles ! Je veux tout son jus à lécher.

Raoul s’est affalé sur le lit pour finir de jouir. J’ai lâché sa queue qui est retombée avec un bruit humide sur son pubis velu. Aussitôt, l’infirmière s’est précipitée ; telle une chienne, elle s’est mise à laper le sperme de son amant, lui nettoyant le bas-ventre à grands coups de langue. Elle agitait la tête en grognant, secouant ses boucles rousses. Elle a passé sa langue partout, dans les replis du prépuce, dans le nombril, sous les couilles, pour récupérer tout le sperme. Quand Raoul a été propre, elle s’est tournée vers moi.

— Donne ta main, il en reste encore...

Médusée, je l’ai regardée lécher mes doigts. Pendant ce temps, l’interne s’est rajusté. Il a pris Murielle par le coude.

— Allez viens, ça a dû t’ouvrir l’appétit, cet amuse-gueule, on va manger.

Sans plus se soucier de moi, ils ont quitté la pièce, me laissant avec mon envie de baiser. Honteuse de ma concupiscence, je me suis dirigée vers le secteur privé. Mais le malade avec qui j’avais couché n’était plus là. J’étais tellement énervée que j’ai dû me soulager dans les W.-C. avant de rentrer chez moi. Dans le métro, j’ai avalé un sandwich. Une fois à la maison, j’ai dit à ma mère que j’allais faire la sieste. Cela m’arrivait après chaque garde et elle n’a pas été étonnée. Je me suis couchée nue sur mon lit et je me suis masturbée de nombreuses fois en fantasmant sur Raoul.

10

Estelle, une des internes, me montre comment faire un toucher rectal

Dans le courant de la semaine suivante, j’ai été de garde avec Estelle, la seule interne fille. C’était ma deuxième garde en sa compagnie. Lors de la première, elle s’était montrée distante. C’était une grande fille, aux cheveux bruns coupés court. Elle parlait peu, se tenait à l’écart des autres, ne semblait pas avoir d’ami. Elle n’était pas laide mais, avec son visage mince, aux joues maigres, et son air sévère, elle était peu engageante.

Au cours de l’après-midi, elle est passée deux ou trois fois aux urgences pour voir comment je me débrouillais. Au repas du soir, elle a mangé seule dans un coin de la salle de garde. Les autres étudiants présents échangeaient des regards moqueurs et des plaisanteries sur son compte.

En début de soirée, un couple a amené son enfant aux urgences. C’était un garçon de seize ans qui se plaignait de violentes douleurs abdominales basses, prédominantes à droite. Je l’ai examiné, puis j’ai bipé Estelle. Elle a fait sortir les parents et nous nous sommes retrouvées seules avec l’adolescent. Il était inquiet, ses yeux étaient fiévreux. Comme je l’avais fait se déshabiller, il était gêné d’être nu devant deux femmes. Pendant que l’interne l’examinait, je lui ai fait part de ce que j’avais observé. Tout en palpant le ventre du garçon, Estelle me posait des questions d’une voix sèche.

— Tu as pris sa température ?

— 38,4°

— Il a des troubles du transit ?

— Non, les selles sont normales. Il n’y a pas de vomissement, pas de maeléna.

Je regardais Estelle palper le pubis de l’adolescent. Ses longs doigts fins, aux ongles coupé court, dépourvus de vernis, ont touché les poils, frôlant la base de la verge du garçon qui a rougi d’un seul coup.

— Tu as fait un TR ? m’a-t-elle demandé.

TR, ça veut dire toucher rectal. Je n’avais pas oublié, mais je m’étais abstenue parce que l’interne allait en faire un et je trouvais que deux TR de suite, c’était gênant pour le malade.

— Non... je... j’ai pensé que comme tu le ferais...

— Comment espères-tu apprendre ton métier, si tu ne t’exerces pas ? m’a lancé Estelle d’une voix dure. Va chercher ce qu’il faut et termine ton examen !

J’ai été prendre un doigtier et un tube de vaseline. Embarrassée, je suis restée planté devant l’adolescent qui me regardait en essayant de comprendre ce que j’allais lui faire. Ce n’était pas la première fois que je pratiquais un TR, mais j’étais gênée par la présence d’Estelle. J’aurais voulu qu’elle s’en aille, mais ce n’était pas dans son intention.

— Allez, ne sois pas empotée, fais comme si je n’étais pas là !

J’ai enfilé le doigtier sur ma main droite tout en expliquant au jeune homme ce que j’allais lui faire. Sa confusion a augmenté ; ses joues étaient cramoisies. Avec une grimace qui voulait être un sourire, Estelle a tenté de le rassurer.

— Ne vous inquiétez pas, ça ne fait pas mal. Ce n’est pas agréable, mais c’est absolument nécessaire pour être sûr de ce que vous avez...

Le doigtier transparent recouvrait le majeur, l’index et le pouce. J’ai déposé une noisette de vaseline sur l’index et je l’ai étalée avec le pouce. L’adolescent me regardait avec anxiété. Il était brun, mince ; son corps était imberbe, il ne possédait que quelques poils sur le pubis. Son sexe était fin, rose et reposait sur ses petites couilles. Je lui ai demandé d’écarter les jambes et de les remonter vers lui. Il s’est exécuté à contrecœur. Dans cette position, il nous exposait ses fesses rondes et blanches. Au milieu de sa raie, j’apercevais les fronces brunes de son anus. Le cœur battant, je lui ai écarté les fesses de la main gauche et j’ai posé mon index ganté sur son trou du cul. J’ai poussé, mais il était si contracté que son anus était fermé. Sans le regarder, je lui ai dit :

— Détendez-vous et ça ne fera pas mal.

Il a obéi et j’ai pu lui enfoncer mon doigt dans le rectum. Estelle me regardait, les yeux brillants comme si elle était excitée. J’ai remué l’index, cherchant à déclencher une douleur qui aurait révélé une péritonite. L’adolescent a grimacé, mais malgré l’inconfort de sa situation, sa verge s’est mise à gonfler. L’interne s’en est rendu compte et elle m’a obligée à poursuivre l’examen plus que nécessaire.

— Examine bien la prostate du bout du doigt, fais-en le tour. Tu sens les deux lobes ? Ils doivent être lisses, sans nodules.

Je n’avais pas le doigté suffisant pour apprécier l’état de sa prostate, mais ce qui comptait pour Estelle, c’était de me voir fouiller le rectum du garçon. Il était de plus en plus mal à l’aise à cause de sa verge qui se redressait. Elle avait grossi et le gland commençait à sortir du prépuce. Estelle a mis fin à son supplice avant qu’il ne soit en pleine érection.

— Bien, ça suffit. Il faut qu’on vous hospitalise. On va faire des radios et quelques prises de sang. Après on y verra plus clair.

Nous sommes sorties de la pièce. Pendant que je préparais les bons pour les radios, Estelle a prévenu les parents que leur fils souffrait probablement d’une crise d’appendice et qu’il allait falloir l’opérer pendant la nuit. Puis elle a gagné la salle de soins pour signer les papiers d’admission du malade. Avant de partir, elle m’a lancé :

— Dès que tu as le bilan sanguin et les radios, tu viens me les montrer. On fera le point.

Trois heures plus tard, nous avons enlevé l’appendice de l’adolescent. Le chirurgien de garde a aidé Estelle pendant la moitié de l’intervention, puis, voyant que tout se passait bien, il l’a laissée terminer. Elle était toujours aussi peu loquace. L’opération achevée, nous sommes passées aux urgences pour suturer le cuir chevelu de deux clochards qui s’étaient battus à coups de bouteille. Je pensais qu’ensuite Estelle me laisserait monter dans ma chambre, mais elle en avait décidé autrement.

— On va voir si notre jeune opéré se réveille bien.

Nous sommes entrées dans la chambre de l’adolescent qui était encore sous l’effet de l’anesthésie. Pendant que je prenais sa tension, Estelle a repoussé le drap pour examiner la plaie opératoire. Elle l’a inspectée rapidement, puis m’a regardée d’une drôle de façon. J’avais l’impression qu’elle avait une idée derrière la tête. Cette visite était superflue, l’infirmière pouvait très bien surveiller le réveil du jeune homme...

— Tout à l’heure, je n’ai rien dit devant lui, mais tu t’y prends mal pour faire les TR, m’a-t-elle dit sur un ton très professionnel. Puisque nous avons un malade sous la main, tu pourrais t’entraîner...

C’était donc ça. Elle voulait me voir tripoter à nouveau l’adolescent. J’ai fait la grimace.

— Tu crois que c’est le moment ?

— Bien sûr, il est endormi, ça ne le gênera pas. Et puis, avec l’anesthésie, ses sphincters sont relâchés, tu pourras mieux l’examiner. (Elle a sorti un tube de vaseline et des doigtiers de sa poche.) Je vais te montrer comment il faut faire.

Elle a enfilé le doigtier et a lubrifié son doigt. Son visage allongé n’exprimait aucune émotion. Elle m’a ordonné d’écarter les jambes de l’adolescent.

— On ne peut pas les relever à cause de l’opération, mais ça ira quand même.

Le malade avait été rasé, ce qui lui donnait un corps encore plus jeune. Sa verge et ses couilles pendaient entre ses cuisses, gênant l’examen. Estelle les a pris dans sa main gauche pour les relever.

— Aide-moi, écarte-lui les fesses... mets-y les deux mains, ouvre bien.

J’ai obéi, troublée malgré moi. Estelle a posé son index plein de vaseline contre l’anus et elle l’a massé, déplissant les fronces.

— Tu vois, comme ça, ça détend le malade, son sphincter se relâche et tu peux lui enfoncer ton doigt plus facilement.

Joignant le geste à la parole, elle a fait entrer sa première phalange et l’a tournée comme si elle cherchait quelque chose. Elle commentait ce qu’elle faisait d’une voix neutre.

— Avant d’aller au fond, tu dois explorer la marge anale à la recherche d’hémorroïdes.

Elle a continué à faire tourner son doigt en l’enfonçant centimètre par centimètre. Je n’étais pas dupe de ses explications. Elle faisait ça par vice, pas pour m’apprendre mon métier. Elle a enfilé son doigt en entier dans le cul du jeune homme et elle a commencé à le faire aller et venir. Puis elle s’est retirée et m’a laissé la place. J’ai dû répéter ses gestes. Elle m’a guidée d’une voix changée, un peu rauque, qui trahissait son trouble, alors que son visage restait impassible. Elle tenait toujours le sexe du garçon qui grognait, montrant qu’il émergeait de son sommeil. Elle a tiré sur la peau pour décalotter la bite.

— Pendant que tu y es, il faut toujours examiner les organes génitaux. Vérifier que le prépuce coulisse bien, qu’il n’y a pas de malformation, de grosseur suspecte sur les testicules.

Elle a fait monter et descendre la peau le long de la verge qui a commencé à grossir. Sous l’effet conjugué de nos attouchements, l’adolescent est entré en érection dans son sommeil.

— Ça arrive lors du réveil, a expliqué l’interne. Des fois, il se produit même des éjaculations.

La verge était fine ; Estelle la branlait à présent carrément. Son visage était toujours sévère, comme si ce qu’elle faisait n’avait rien d’excitant. Moi, ça me faisait mouiller. Je serrais les cuisses, écrasant ma fente gorgée de sécrétions pour me procurer du plaisir.

— Tu sens sa prostate ? a demandé l’interne. (J’ai fait oui de la tête.) Alors, masse-la.

Je me suis laissé aller, j’ai fait bouger mon doigt dans le cul du jeune homme. Je sentais la rondeur caoutchouteuse de sa prostate au bout de mon index. Estelle branlait la queue de plus en plus vite, les yeux brillants. L’anesthésie se dissipait et le malade gémissait plus fort. Tout à coup, il a râlé dans son sommeil et a éjaculé. Son sphincter anal s’est resserré autour de mon doigt alors qu’il déchargeait. De copieuses giclées de sperme se sont écrasées sur son ventre imberbe.

— Qu’est-ce que je disais, c’est un des effets secondaires de l’anesthésie... a affirmé Estelle avec hypocrisie.

Bien entendu c’était faux, mais je suis entrée dans son jeu. J’ai retiré mon doigt et j’ai jeté le doigtier taché de matières fécales. Estelle a rapidement nettoyé le ventre du malade. Elle évitait mon regard, mais son visage ne trahissait aucune gêne. Liées par une complicité muette, nous avons rabattu le drap sur le malade et nous sommes sorties.

11

Estelle et une infirmière s’enferment dans la pharmacie

Au moment où nous allions nous séparer, Marie, l’infirmière de garde (une Antillaise), est apparue. Elle s’est adressée à Estelle d’un air furibond.

— Où étais-tu passée ? Je te cherche partout !

C’était une belle femme de trente ans, aux lèvres épaisses, aux seins généreux. Quand elle marchait, ses fesses plantureuses se balançaient lourdement, tendant sa blouse. Ses cheveux crépus étaient tirés en arrière et attachés en une queue de cheval faite de nombreuses petites tresses. De grands anneaux dorés pendaient à ses oreilles. Elle était furieuse et jetait des regards meurtriers à l’interne qui ne semblait pas impressionnée.

— On surveillait le réveil du malade que l’on vient d’opérer.

L’infirmière m’a regardée avec dédain, a haussé les épaules et a tourné les talons. L’interne s’est mordu la lèvre comme si elle était chagrinée par l’attitude de la Noire et elle s’est élancée pour la rattraper.

— Attends-moi ! Qu’est-ce que tu veux ?

Je les ai regardées s’éloigner, intriguée. J’avais l’impression d’avoir assisté à une scène de ménage. J’ai fait comme si je quittais le service, mais après le coude du couloir, j’ai jeté un coup d’œil derrière moi. J’ai vu l’infirmière ouvrir la réserve de médicaments et elles se sont enfermées à l’intérieur. C’était de plus en plus bizarre. Je suis revenue sur mes pas et je suis entrée dans la lingerie. Les deux pièces communiquaient par une porte toujours fermée à clé, pour empêcher tout vol de médicaments. J’entendais les deux femmes se disputer. Sans faire de bruit, j’ai déplacé une pile de linge et j’ai collé mon œil à la serrure. J’avais vu juste, Marie faisait une scène à l’interne.

— Qu’est-ce que tu foutais avec cette fille ? Elle te faisait une langue ? Je lui crèverai les yeux à cette pétasse, si je la vois te tourner encore autour !

Ainsi, Estelle était lesbienne. Ça expliquait pourquoi les hommes se moquaient d’elle dans son dos. Pourtant, je venais de la voir masturber un garçon, quelque chose m’échappait...

L’Antillaise continuait à l’engueuler, mais elle restait très calme. Son visage était fermé comme à son habitude. Tout à coup un de ses bras s’est détendu et elle a giflé l’infirmière. L’une de ses boucles d’oreille est tombée. Se tenant la joue, elle a tourné le dos à Estelle qui lui a donné une grande claque sur le postérieur.

— Tourne-toi ! Et regarde-moi !

La Noire a pivoté lentement. Sa colère s’était changée en crainte.

— Enlève ta main !

Les ordres étaient sans réplique. Marie a baissé le bras et Estelle l’a giflée à nouveau. La Noire ne se défendait pas ; les larmes aux yeux, elle baissait la tête comme une gamine prise en faute. L’interne a dit :

— Eh bien, j’attends...

— Excuse-moi, maîtresse, je ne sais pas ce qui m’a pris.

Je n’en croyais pas mes oreilles ! Pour la première fois, l’interne a eu un sourire, un sourire cynique.

— Tu sais que tu mérites une punition pour ton attitude...

— Oui, maîtresse, punis-moi.

— Alors prépare-toi.

Marie a déboutonné sa blouse. Elle obéissait comme une esclave. Elle ne portait pas de soutien-gorge ; ses gros seins café au lait avaient de larges aréoles grises aux pointes très développées. En apercevant sa culotte blanche, Estelle s’est mise en colère à nouveau.

— Qu’est-ce que c’est que ça ? Je t’ai pourtant interdit de mettre un slip quand tu es de garde avec moi !

L’Antillaise a fait mine d’enlever sa culotte, mais l’interne l’en a empêchée. Elle a attrapé l’élastique.

— Je vais te le retirer moi-même, petite salope !

Elle a tiré d’un coup sec, enfonçant le tissu dans les chairs de Marie qui a grimacé. Avec une expression de rage, l’interne a arraché la culotte.

— Voilà, comme ça, tu ne la mettras plus ! (Elle a inspecté le triangle de tissu.) Tu as mouillé ton slip, sale conne ! Tiens, nettoie-le !

Elle lui a jeté le sous-vêtement en pleine figure. Marie, qui n’a pas bronché, semblait prête à tout accepter. Avec un regard soumis, elle s’est mise à lécher l’empiècement. Sa langue était d’un rose gris comme la muqueuse de ses lèvres.

Estelle a enlevé sa blouse à son tour et s’est assise sur la chaise qui permettait d’atteindre les médicaments placés sur les étagères du haut. Elle a frappé sa cuisse du plat de la main, comme si elle donnait un ordre à un chien.

— Ça suffit. Viens là !

Marie a laissé tomber le slip et s’est approchée. Ses gros seins et sa croupe rebondie se balançaient, dégageant une sensualité animale. Son pubis était couvert de poils noirs très frisés. Elle était vraiment belle. Son corps me troublait ; je n’avais jamais pensé qu’une femme puisse me faire de l’effet...

Marie s’est allongée sur les genoux d’Estelle, son large postérieur sombre tourné vers moi. J’apercevais la raie noire qui partageait son cul et en dessous, la tache rose de sa fente. L’interne s’est mise à la fesser du plat de la main. C’était la première fois que je voyais une chose pareille ! Estelle corrigeait l’Antillaise comme une petite fille. Ses coups pleuvaient sur les fesses qui prenaient une coloration grise. A chaque claque, Marie sursautait et poussait une plainte.

— Tais-toi, tu vas nous faire repérer, lui a dit l’interne.

Elle lui giflait tantôt une fesse, tantôt l’autre. Le bas-ventre de la Noire ondulait ; au bout d’un moment, je me suis demandé si c’était la douleur qui la faisait se trémousser. Ses plaintes étouffées ressemblaient à des râles de plaisir et sa fente rose brillait comme si elle mouillait. Quand Estelle a arrêté de la fesser, elle l’a suppliée de continuer :

— Encore, je t’en prie...

— Tu veux que je pince ton beau gros cul ?

— Oui, fais-moi mal !

Estelle lui a pincé cruellement les fesses, laissant des pinçons clairs dans la peau noire. Elle perdait sa retenue, son visage se transformait, laissant voir son excitation. Les deux femmes prenaient leur plaisir à souffrir et à faire souffrir.

Cette scène me choquait et me troublait en même temps. Je n’ai pas pu m’empêcher de glisser une main dans ma culotte. Je mouillais. Je me suis enfilé un doigt dans le vagin et je l’ai fait aller et venir, sans perdre une miette du spectacle des deux femmes.

Avec sa main libre, Estelle a attrapé le sexe de Marie. Elle a écarté les grosses babines roses luisantes de sécrétions.

— Tu mouilles, ma salope ! Ça te plaît que je te corrige.

— Je t’en prie, enfonce tes doigts dans mes trous, continue à me faire mal, suppliait l’infirmière en se cambrant pour mieux offrir son cul.

Estelle lui griffait les fesses et le bas du dos ; de l’autre main, elle pinçait les lèvres vaginales, les tordant, les étirant.

— Passe-moi des abaisse-langue, a-t-elle ordonné en enfilant deux doigts dans la vulve.

L’infirmière a allongé le bras pour prendre les bâtonnets en plastique dans un carton. Estelle les a posés sur son dos. Elle en a pris un et l’a fait coulisser dans le sillon culier de la Noire. Elle a glissé la languette de plastique jusque dans la vulve, écrasant les grosses lèvres, puis elle l’a enfoncée dans le vagin. Elle a fait la même chose avec une demi-douzaine d’abaisse-langue.

— Tu veux quelque chose dans tes trous, ma salope, et bien je vais te les remplir, moi !

Elle a sorti la pile de bâtonnets de la vulve pour l’enfoncer dans le cul de Marie. Elle s’aidait de l’autre main pour écarter les fesses de l’infirmière. Je l’ai vu forcer l’anus et y planter tout le paquet. Puis elle a pris une autre pile de languettes de plastique et elle les a introduites dans le con.

— Te voilà garnie ! A moi, maintenant !

Marie s’est redressée en faisant attention à ne pas faire de geste brusque. Les bouts de plastique dépassaient de ses trous, lui donnant un air ridicule. Estelle s’est levée et l’infirmière, toujours soumise, lui a baissé son pantalon de pyjama. Elle ne portait rien dessous. Son ventre était plat ; sa toison taillée en un triangle parfait. Elle s’est rassise, cuisses écartées, le pantalon entortillé autour des chevilles. Marie s’est prosternée entre ses jambes. Elle a approché son visage du bas-ventre d’Estelle, mais celle-ci l’a repoussée d’un coup de pied.

— Attends, chienne, tu suceras ta maîtresse quand je te le dirai... Tu vas d’abord me regarder et renifler ma chatte.

Elle a passé ses doigts dans son pubis, caressant le tapis de poils courts qui le recouvrait. D’une main, elle s’est caressé le clitoris et de l’autre, elle a ouvert sa fente. Elle se masturbait devant Marie qui la buvait des yeux, les narines frémissantes. Estelle enfonçait ses doigts dans son ventre pour aller chercher sa mouille qu’elle étalait ensuite sur toute la surface de son sexe. Elle coulait tant que ses courts poils noirs ont vite été recouverts. Elle s’ouvrait en grand, les fesses au bord de la chaise pour bien s’exhiber.

— Regarde-moi me branler... Tu vois comme je mouille... J’aime qu’on me regarde, ça m’excite encore plus. Tu vois bien tous mes trous ? Tu veux voir aussi mon trou à merde ? Tiens, regarde.

Elle a soulevé les fesses. L’Antillaise se pinçait le bout des seins tout en l’admirant.

— Viens me renifler, sens-moi... Ça te plaît, hein ? Tu as hâte de me bouffer la moule ?

Marie faisait des efforts pour ne pas coller sa bouche contre la fente d’Estelle. En esclave obéissante, elle attendait que sa maîtresse lui en donne l’ordre. Elle a porté une main entre ses jambes pour faire aller et venir les abaisse-langue dans son con, mais Estelle lui a donné un nouveau coup de pied.

— Je ne t’ai pas permis de te branler ! Fais-moi jouir d’abord.

Avec veulerie, Marie s’est avancée à quatre pattes ; ses lourdes mamelles pendaient. Elle a enfoui son visage dans la fourche de l’interne qui l’a empoignée par sa queue de cheval.

— Doucement, prends ton temps, sale conne ! Applique-toi.

L’infirmière a obéi, pourléchant le sexe béant. Elle remontait lentement pour enduire de salive toute la fente et elle finissait par le clitoris qu’elle agaçait de la pointe. Je voyais sa petite langue frétiller contre la vulve écarquillée. L’interne grognait de satisfaction tout en l’encourageant.

— C’est bien ! Continue ! Oui comme ça ! Tu peux aller bien au fond ! Enfonce ta langue dedans !

Marie a posé ses longues mains noires sur les cuisses blanches et a collé sa bouche telle une ventouse contre la fente. C’était obscène et excitant à voir ! J’ai joui plusieurs fois en les regardant faire, comme l’interne qui se tordait sur sa chaise. De temps en temps, Marie lui aspirait le clito entre ses lèvres et la masturbait avec ses doigts.

Je ne sais combien de temps je suis restée à les épier. Estelle a obligé l’infirmière à lui procurer orgasme après orgasme. Finalement, elle l’a repoussée et lui a donné la permission de se soulager. Couchée à même le sol, l’Antillaise s’est masturbée avec les abaisse-langue, les faisant entrer et sortir de son con et de son cul sur le même rythme.

Je n’ai pas attendu la fin. Sans bruit, je suis sortie de la lingerie. Cette nuit-là encore, seule dans ma chambre de garde, je me suis masturbée à n’en plus finir.

12

L’interne et l’infirmière m’obligent à coucher avec eux

Quelques jours plus tard, Raoul est venu me trouver à la fin d’une opération.

— Tu viens Cathy, je vais te faire visiter la salle de radio.

J’étais en sous-vêtements en train de me changer et il me lorgnait sans aucune gêne. Je me doutais bien de ce qu’il voulait. J’ai décliné son offre, alors, pendant que j’enfilais ma jupe, il m’a mis la main au cul.

— Souviens-toi de notre accord...

Ce salaud me tenait. J’ai terminé de m’habiller et je l’ai suivi dans la salle de radio. Je n’ai pas été trop surprise d’y trouver Murielle. Assise sur une table d’examen, les jambes croisées haut pour exhiber ses cuisses, elle m’a souri d’un air narquois. Elle semblait ne rien porter sous sa blouse. Le haut de sa lourde poitrine dépassait de son col largement ouvert. Raoul a verrouillé la porte dans mon dos. J’ai senti aussitôt une excitation malsaine monter en moi à l’idée que j’étais à leur merci.

Nous ne nous trouvions pas vraiment dans une salle de radiologie. La pièce servait pour certains examens spécialisés, comme la montée d’un cathéter ou la pose d’un « parapluie » intra-aortique, qui nécessitent un contrôle visuel par radiologie, ce qui expliquait qu’elle était souvent vide.

Elle était éclairée par une faible lumière bleue qui nous donnait un teint maladif. En son centre trônait une table d’examen équipée d’un matériel de radiologie sophistiqué. De part et d’autre, se trouvaient des écrans qui permettaient de suivre l’évolution de l’intervention. Dans un coin, il y avait une console qui commandait tout le système.

En enlevant sa blouse, Raoul s’est approché de la table d’examen. Il m’a fait signe.

— Déshabille-toi et grimpe là-dessus.

— Pourquoi ?

— On va te faire passer une petite visite médicale. Entre collègues, on peut bien se rendre service.

J’ai retiré mes vêtements. Mon ventre était lourd, j’avais les mains froides. J’ai fait rouler mon slip le long de mes jambes. La panseuse a déboutonné sa blouse tout en profitant du spectacle. J’ai pu admirer à nouveau ses gros seins aux pointes très développées et son épaisse toison rousse. Une fois nue, je suis montée sur la table. Elle était très haute, j’ai dû exagérément écarter les jambes pour y arriver. J’ai senti que Raoul me reluquait entre les jambes.

— A quatre pattes ! a-t-il ordonné.

J’ai obéi. Mon ventre s’alourdissait de plus en plus et j’ai senti que je mouillais. Raoul a tourné autour de la table pour me regarder entre les cuisses. Il a pris un de mes seins dans sa main et l’a fait ballotter. L’infirmière s’était mise nue. Elle avait décroisé les jambes ; ses grosses lèvres vaginales dépassaient de sa touffe rousse. Raoul s’est accroupi derrière moi, pour bien voir mon sexe par en dessous.

— Il va falloir un examen très poussé, tu dois t’en douter. Cambre-toi, montre bien ton cul.

Son exigence m’a fait frissonner de la tête aux pieds. Pourtant, j’ai creusé les reins et écarté les jambes. Mes lèvres vaginales se sont décollées.

— Tu as l’anus drôlement serré, a dit Raoul. Tu ne t’es donc jamais fait enculer à ton âge ?

J’ai fait signe que non. L’interne a posé un doigt sur mon anus et il s’est mis à le masser doucement. C’était la première fois qu’on me faisait ça. Toute honteuse, j’ai senti que mon trou s’élargissait.

— On dirait que ça te fait de l’effet, a dit Raoul. Tu t’es déjà enfilé des trucs par-derrière ? Ta brosse à dents ou un crayon ?

Ses insinuations obscènes m’excitaient. Mon vagin se liquéfiait. J’ai reculé un peu pour accentuer la pression du doigt contre mon anus ce qui a fait rire Raoul.

— T’as envie, hein ? T’en fais pas, on va s’en occuper, de ton cul ! Viens m’aider, Murielle.

La panseuse s’est approchée et m’a écarté les fesses. Ses ongles s’enfonçaient dans le gras de mon cul. Ils se sont penchés sur moi, m’inspectant comme une bête curieuse. Raoul a entré le bout de son doigt dans mon trou.

— Elle mouille du cul ! C’est une anale, j’en étais sûr ! a-t-il dit. Regarde, Murielle.

L’infirmière m’a mis brutalement tout son index dans l’anus. C’était la première fois que l’on me faisait ça. J’ai ressenti un choc au creux de l’estomac et je suis devenue brûlante. Mais mon rectum s’est dilaté et Murielle a pu le fouiller à son aise.

— Tu as raison, elle s’ouvre, cette salope ! Elle aime ça, qu’on lui travaille le cul.

Elle a remonté son autre main entre mes jambes. Ses doigts ont touché mon sexe.

— Elle a le con plein de jus ! Touche ça !

Ils se sont mis à me tripoter le sexe et l’anus ensemble, en échangeant des commentaires.

— Tu sens comme elle est ouverte ? Elle a envie d’une bonne queue dans le cul, la salope !

— Et son con ! Il dégouline ! Heureusement qu’il y a une alaise, elle en foutrait partout...

Ces propos orduriers me surexcitaient. Murielle avait toujours son doigt dans mon cul alors que Raoul me tripotait le clitoris.

— Son clito est tout dur ! Un vrai clito de branleuse. Mademoiselle doit s’en occuper tous les soirs...

Il tirait dessus, le faisait rouler entre ses doigts, m’arrachant des gémissements de plaisir. Ils m’ont masturbée ainsi un long moment. Je me suis mise à jouir en me mordant la main pour tenter de cacher que j’avais du plaisir.

— Elle prend son pied, la petite salope, a dit la panseuse. Regarde tout ce jus qui coule.

Elle a coincé sa tête entre mes fesses. Sa langue s’est glissée le long de ma vulve, écartant mes lèvres vaginales. Elle m’a léchée en faisant des bruits de succion. J’avais beau essayer de me retenir, elle a réussi à me faire jouir une nouvelle fois avec sa bouche.

J’étais dans un état incroyable. Mes tempes et mes aisselles étaient couvertes de sueur. Ma respiration sifflait. De temps en temps, j’entendais des pas dans le couloir. Etrangement, la peur que quelqu’un entre et me trouve dans cette position augmentait mon plaisir.

Raoul et Murielle m’ont allongée sur le dos, les fesses au bord de la table d’examen, les genoux relevés sur la poitrine. Je me laissais manipuler comme une grosse poupée et j’en éprouvais une joie malsaine. L’interne m’a sucée à son tour. Ses lèvres se sont collées à ma fente, sa langue m’a pénétrée avec brutalité. Pendant qu’il me léchait, Murielle lui a enlevé son pantalon et s’est mise à saliver sa bite en érection. Au bout d’un moment, elle a empoigné la queue luisante de bave.

— Laisse-moi faire. Je vais lui enfiler moi-même ta queue dans le con, à cette salope...

J’étais tellement mouillée que le gros gland de Raoul est entré en moi avec facilité.

— Elle en avait envie, ça rentre comme dans du beurre !

Raoul s’est enfoncé jusqu’aux couilles et m’a prise par les hanches pour pouvoir m’assener de profonds coups de queue. La table d’examen semblait avoir été conçue pour que je me trouve à la bonne hauteur. Il m’a baisée à fond, en prenant son temps pendant que Murielle me branlait le clitoris.

J’ai cru que j’allais devenir folle. Ils ont dû me mettre une serviette dans la bouche tellement je criais. Eux, ça les faisait rire comme des idiots.

13

J’examine une malade de façon très poussée

A partir de ce jour, Murielle et Raoul ont pris l’habitude de se servir de moi chaque fois que ça leur chantait. Ils m’entraînaient dans un réduit ou dans une chambre inoccupée et s’amusaient à me tripoter en me faisant prendre des poses humiliantes. Murielle m’enfonçait des tas d’objets dans l’anus et le vagin : éprouvette, abaisse-langue, spéculum... Ça excitait Raoul de la regarder faire.

Quand elle avait fini et que j’étais bien ouverte et mouillée, il n’avait plus qu’à me baiser. D’autre fois, je les regardais faire l’amour et je devais me masturber devant eux en leur montrant bien comment je faisais. Ça les excitait beaucoup. Parfois, le matin, au bloc, en attendant que l’opération commence, Raoul m’attirait dans un renfoncement et me forçait à le faire jouir avec la bouche. La peur de nous faire surprendre décuplait notre plaisir.

Je ne me reconnaissais plus. Quand j’étais chez moi, je me promettais d’arrêter de faire des cochonneries, mais dès que Raoul ou Murielle m’appelaient, je perdais les pédales. J’étais devenue leur jouet. Ma soumission à leurs moindres caprices me procurait un plaisir pervers.

Tout cela me troublait dans mes études. Je ne pouvais plus penser qu’au sexe. Ce qui me terrifiait, c’est que j’éprouvais de plus en plus de plaisir quand Murielle me masturbait. J’avais peur de devenir lesbienne depuis que j’avais vu Estelle et l’infirmière Antillaise faire l’amour, je fantasmais souvent au sujet d’autres filles. Maintenant, lorsque j’examinais une jolie patiente, il m’arrivait d’être émue. Je m’imaginais en train de faire des choses avec elle et souvent, je devais me rendre dans les toilettes pour me branler.

Un samedi matin, je suis passée à l’acte, j’ai eu ma première aventure avec une femme. Le samedi, il n’y avait pas d’opération et le patron en profitait pour faire sa visite. Il passait dans toutes les chambres, suivi par une cohorte d’infirmières, de chirurgiens, d’internes et d’étudiants. Il posait une ou deux questions d’un ton rogue, jetait un regard rapide à une radio, regardait une feuille de température et échangeait quelques mots avec ses malades préférés. C’était une coutume parfaitement inutile, qui remplissait le professeur G. de fierté et nous plongeait dans un ennui mortel. Cela durait une bonne heure, ensuite nous pouvions nous en aller.

Ce matin-là, le cortège de blouses blanches est entré dans une chambre où se trouvait une femme qui approchait la quarantaine à qui on avait enlevé la moitié de la thyroïde dans le courant de la semaine. Le professeur G. a demandé à consulter son dossier. Manifestement, l’externe qui s’en occupait n’était pas là. Comme ces visites nous barbaient nous les séchions chacun notre tour, mais il ne fallait pas que ça se remarque. Comme j’étais la plus près du chariot où se trouvaient les dossiers, j’ai fait comme si c’était moi qui m’occupais de cette patiente. Le professeur G. a parcouru le dossier et me l’a rendu en me jetant un regard noir.

— Vous ne faites pas votre travail, mademoiselle. Il n’y a aucune observation depuis l’intervention. Vous me ferez le plaisir de mettre ce dossier à jour avant de quitter le service.

Pas question de dire que je n’y étais pour rien, G. aurait découvert que nous séchions sa visite. J’ai répondu que j’allais faire le nécessaire. J’ai suivi la fin de la visite en maudissant l’externe qui n’avait pas fait son boulot, puis je me suis mise au travail avec la ferme intention d’expédier cette corvée. J’ai rangé les radios et j’ai consigné les résultats des prises de sang dans le dossier, puis je suis allée examiner la patiente.

Elle avait trente-huit ans, elle était mariée, et avait une fille qui venait d’être majeure. C’était une assez belle femme d’origine espagnole, aux longs cheveux noirs et au teint mat. Elle ne gardait aucune trace de son intervention, mis à part le pansement qui lui couvrait le cou.

Elle s’est montrée gentille avec moi, s’excusant de me retenir à l’hôpital. Comme elle m’inspirait confiance, je lui ai raconté que je faisais ça pour couvrir un collègue qui avait séché la visite du patron. En riant, elle a approuvé notre combine. Je lui ai demandé si ça ne la dérangeait pas que je l’examine en vitesse.

— Bien sûr que non. Prenez votre temps, je reçois peu de visite, ça me fait de la compagnie.

Elle s’est déshabillée, dévoilant son corps entièrement bronzé. Elle ne faisait pas son âge. Je n’ai pas pu m’empêcher d’admirer ses seins ronds et fermes, sa taille fine, ses hanches pleines et ses longues cuisses. Comme beaucoup de femmes du sud, son pubis était très poilu. Je me suis tout de suite sentie troublée. D’une voix mal assurée, je lui ai posé quelques questions d’ordre général en prenant des notes. Puis je l’ai examinée ; sa peau était douce, chaude. En posant mon stéthoscope sur sa poitrine j’ai frôlé ses seins dont les pointes se sont immédiatement dressées. Elle m’a souri, comme si de rien n’était. J’ai palpé son abdomen, examiné sa cicatrice, puis j’ai pris sa tension. J’ai consigné mes observations sur le dossier et j’ai arrêté là mon examen. Ce n’était pas la peine de lui faire un examen complet. Elle a paru déçue.

— Je peux vous demander un service, mademoiselle ? Vous avez l’air si gentille...

J’ai répondu par l’affirmative, sans aucune arrière-pensée.

— Voilà, j’ai l’impression d’avoir une boule dans le sein gauche. J’irai chez le gynécologue dès que possible, mais comme je suis à l’hôpital, je me suis dit que vous pourriez peut-être m’examiner...

Elle a repoussé une mèche brune, elle semblait vraiment inquiète. Je ne me suis pas méfiée. Ça ne me coûtait rien de l’examiner, de toute façon. J’ai donc commencé par palper le sein gauche. Le contact de sa chair élastique m’a électrisée.

— Vous avez la main chaude et douce, a dit la femme à voix basse alors que son aréole se couvrait de chair de poule.

— Vous aussi, n’ai-je pu m’empêcher de répondre.

J’ai regretté mes paroles en sentant mes joues rosir. La malade a souri de ma gêne. Elle a pris mon autre main et l’a posée sur son sein droit. J’ai palpé les globes jumeaux sans remarquer de grosseur suspecte. La femme a enfermé mes mains dans les siennes, m’obligeant à lui masser la poitrine. Sa tête avait basculé sur l’oreiller. Les yeux mi-clos, elle respirait à petits coups.

— Ils te plaisent ? a-t-elle demandé dans un souffle.

Je me suis contentée de faire oui de la tête. Elle a lâché mes mains et j’ai continué à la peloter, frottant ses pointes tendues contre mes paumes.

Elle s’est laissé aller, écartant les jambes. Elle avait une vulve proéminente avec des grandes lèvres épaisses, très brunes, qui dépassaient de ses longs poils sombres.

J’ai pris les pointes de ses seins entre mes doigts. Elles étaient gonflées et brunes, on aurait dit de gros raisins secs. La femme gémissait doucement. Elle a passé sa main dans mes cheveux, m’a caressé la joue.

— Oui... Tu fais ça bien. J’en avais tellement envie... Viens à côté de moi.

Je me suis couchée contre elle, en continuant de lui peloter les seins. Cette femme me rendait folle. J’avais son corps chaud contre moi. Elle dégageait une odeur un peu sucrée. Elle a appuyé sa joue contre la mienne en murmurant :

— Caresse-moi, mon bébé, occupe-toi de moi. Fais-moi tout ce que tu veux.

Elle a posé la main sur ma cuisse, faisant remonter ma jupe. J’ai allongé les jambes sur le lit pour pouvoir les écarter. Nous étions côte à côte, dans la même pose, cuisses ouvertes. Elle a remonté sa main vers mon sexe, me faisant frissonner.

— Fais comme moi, mon bébé. Fais pareil...

Elle m’excitait plus que Murielle. Quand elle a frôlé mon sexe à travers ma culotte, ça m’a fait l’effet d’une décharge électrique. J’ai enfoncé mes doigts dans son épaisse toison noire pendant qu’elle se glissait sous l’ourlet de mon slip. Elle m’a embrassée en commençant à me masturber. Sa langue a pénétré ma bouche.

Elle me branlait avec deux doigts, tout en appuyant du pouce sur mon clitoris. J’ai fouillé dans ses poils à la recherche de son bouton. Il était gros, dur, bien plus long que le mien. Je l’ai saisi, pour le pincer, le faire rouler sous mes doigts. Plus bas, sa fente était dégoulinante. Mes doigts sont entrés en elle. Sa vulve était large, gluante.

— Enfonce tous tes doigts, mon bébé. Fais-moi bien jouir.

Je lui ai enfilé mes quatre doigts dans le con. J’ai eu l’impression qu’elle aurait pu prendre toute ma main. Nous nous sommes masturbées un long moment et nous avons joui plusieurs fois. Sa mouille avait coulé dans sa raie, tachant ses draps. Elle semblait ne jamais vouloir me lâcher. C’est le bruit du chariot avec les plateaux repas de midi qui nous a fait revenir sur terre.

Je n’ai pas pu manger ; j’avais la gorge nouée. Je suis rentrée chez moi, tout étonnée d’avoir baisé une femme pour la première fois de ma vie et d’avoir eu tant de plaisir.

14

Le chirurgien m’oblige à lécher sa patiente

Les gardes n’étaient pas de tout repos et le lendemain, j’avais souvent des coups de barre. Un jour, en pleine opération, je me suis sentie prise de faiblesse. Ma tête s’est mise à tourner. En me retenant à la table d’opération, j’ai fait tomber plusieurs instruments de chirurgie.

— Tu ne peux pas faire attention ! a crié Picard.

Serge, l’interne, a remarqué ma pâleur.

— Elle doit faire une hypoglycémie.

En clair, j’avais faim. Avec la chaleur qui régnait dans le bloc, je me sentais de plus en plus faible. Ma vue se brouillait. Picard a haussé les épaules.

— Bon, va te reposer.

Je suis sortie de la salle d’op’, j’ai quitté mon masque, mon bonnet, ma blouse de chirurgie et je me suis affalée sur une chaise. Une panseuse m’a apporté deux biscottes enveloppées dans un sachet transparent et une portion de confiture. Un peu de sucre, de l’air, du repos, et j’étais d’aplomb. J’ai bu un grand verre d’eau, je me suis rhabillée et j’ai repris ma place. Picard n’a pas fait de commentaire jusqu’à la fin de l’intervention. En quittant le bloc, il m’a dit de passer dans son bureau.

Je me suis changée et j’y suis allée. Quand je suis entrée, j’étais vaguement inquiète. C’était une pièce sans caractère, dans un coin se trouvait une rangée de classeurs, au mur un grand négatoscope, l’appareil lumineux qui sert à regarder les radios ; quelques clichés d’abdomen y étaient accrochés. Le bureau disparaissait sous les dossiers et les comptes rendus opératoires. Un cendrier plein de mégots était posé au centre de la table. Picard faisait partie de ces nombreux médecins qui défendent à leurs patients de fumer, alors qu’eux ont toujours une cigarette à la main.

Installé derrière son bureau, il m’a dit de m’asseoir et a allumé une cigarette.

— Tu n’as pas l’air très douée pour la chirurgie...

— J’étais fatiguée par ma garde.

Il m’a regardée d’une drôle de façon. J’ai eu l’impression de revivre la scène que j’avais surprise dans ce bureau, lorsqu’il avait forcé la panseuse à coucher avec lui.

— Tu pourrais assister à mes consultations. Ça te reposerait du bloc et tu apprendras beaucoup.

Je n’en revenais pas. C’était une aubaine : le travail en consultation serait plus intéressant pour moi qui ne me destinais pas à la chirurgie. Je me suis empressée d’accepter.

— Bien, alors à mercredi. Je préviendrai le bloc pour qu’ils te remplacent.

Les consultations avaient lieu au sous-sol. Plusieurs cabinets et une salle de soins donnaient sur une grande salle d’attente. Aux murs peints en jaune clair étaient placardées les habituelles affiches pour le don du sang et les campagnes anti-tabac.

La première partie de la matinée s’est bien passée. Quand il n’avait pas trop de retard, Picard me laissait examiner les malades avant lui, ensuite on les voyait ensemble. Entre chaque patient, il prenait le temps de m’expliquer le cas que l’on venait de voir, tout en grillant une cigarette.

Vers onze heures, on a fait une pause. L’infirmière nous a apporté du café et des croissants. J’étais contente de cette expérience, c’était instructif et plus reposant que le bloc.

Le dernier rendez-vous de la matinée est arrivé. Il s’agissait d’un couple à l’allure distinguée. L’homme petit et rond était plus vieux que son épouse qui avait trente-deux ans. C’était elle qui consultait, pour des coliques néphrétiques à répétition, c’est-à-dire des calculs dans les reins. Vu l’épaisseur de son dossier, elle devait venir souvent. Picard ne m’a pas laissée l’examiner seule. Dès qu’il est entré dans le bureau, il a sorti une série de clichés et les a accrochés au négatoscope. Il s’est tourné vers le mari.

— Voici l’urographie intraveineuse de votre femme, monsieur Moscovich. Approchez... Grâce au produit de contraste, on peut voir les reins et les conduits de l’appareil urinaire de madame Moscovich. (Il a désigné une encoche noire dans le produit blanc qui suivait le trajet des conduits urinaires.) Ceci est un calcul, vous voyez, il empêche l’écoulement de l’urine. Le rein gonfle et c’est ce qui provoque les douleurs de colique néphrétique.

Le petit homme suivait l’exposé avec un intérêt passionné en hochant la tête. Alors que paradoxalement, sa femme semblait absente, comme si cela ne la concernait pas.

— Ne peut-on pas enlever cet obstacle ? a demandé Moscovich.

Picard s’est gratté l’arête du nez.

— Bien sûr, on peut toujours opérer, mais tant que votre femme ne souffre pas trop, je préférerais tenter un traitement médical.

Ils se sont rassis et Picard a expliqué en quoi consistait le traitement. Pour passer le temps, j’ai affiché toutes les radios de la patiente. Tout à coup, je me suis rendu compte que le cliché que j’observais n’était pas le sien. Pour identifier les radios, le nom du malade et la date de l’examen figurent toujours en bas du cliché. Je me suis dit qu’une radio s’était glissée dans le mauvais tas, mais ce n’était pas le cas. Aucun des clichés n’appartenait à madame Moscovich ! Je n’ai rien dit et je me suis plongée dans son dossier. Il contenait de très nombreux examens et sur beaucoup, le nom du malade n’apparaissait pas, ce qui n’était pas normal. J’ai feuilleté le cahier d’observations. J’y ai reconnu l’écriture de Picard. Madame Moscovich venait le voir tous les mercredis depuis six mois !

Pendant que je parcourais le dossier, Picard avait terminé ses explications, il s’est levé pour se diriger vers la porte.

— Maintenant, monsieur Moscovich, si vous voulez bien nous laisser, il faut que j’examine votre femme.

Le petit homme a quitté la pièce, droit comme un I dans son costume trois-pièces. Picard s’est tourné vers la femme et lui a demandé de se déshabiller. Elle s’est levée avec grâce pour aller s’isoler derrière le paravent. Elle portait un tailleur chic et de nombreux bijoux. C’était une grande femme brune, bien faite, élégante.

Elle a enlevé ses vêtements en nous tournant le dos, mais sans chercher à se cacher vraiment. Elle avait des formes pleines, de longues jambes et une taille fine. Elle n’a gardé qu’une combinaison en soie presque transparente, des bas gris à couture et des hauts talons. Sans que le chirurgien le lui demande, elle s’est allongée sur la table d’examen. Elle se déplaçait avec grâce. Elle s’est tournée vers Picard et j’ai entendu sa voix pour la première fois.

— Comme ça, docteur ?

— Il faudrait relever votre combinaison, madame Moscovich.

Sans hésiter, elle a retroussé le vêtement, découvrant un ventre plat, au pubis totalement rasé. Elle a desserré les jambes et passé sa longue main aux ongles soigneusement manucurés sur son pubis. Son majeur, paré d’un énorme solitaire, a séparé sa vulve en deux.

— Voilà, je suis tout à vous, docteur. (Elle m’a désignée du menton.) Est-ce que cette petite doit rester là ?

Ses gestes, ses paroles étaient posés, mesurés. Même dans cette pose, elle gardait toute sa classe. Picard lui a dit que j’étais son assistante et qu’il avait besoin de moi. J’avais l’impression d’assister à une pièce de théâtre.

Le chirurgien s’est tout de suite penché sur le ventre de la patiente et lui a caressé les cuisses d’un geste qui n’avait rien de médical. Sans même mettre de gant, il lui a touché le sexe.

— Venez m’aider, Catherine !

Voilà qu’il me vouvoyait. Je me suis approchée de madame Moscovich dont le visage était toujours aussi calme. Picard lui caressait doucement la fente. Le ventre de la femme ressemblait à celui d’une petite fille. Son mont de Vénus était arrondi, complètement lisse. En dessous, je voyais sa vulve aux lèvres fines et roses. Le chirurgien a ouvert le sexe avec les doigts et elle a écarté les jambes en grand.

— Catherine, tenez la vulve de madame Moscovich bien ouverte, je vous prie...

Cette comédie commençait à me faire de l’effet. J’ai saisi les lèvres vaginales et je les ai écartées. Un losange de chair rose percé en son centre s’est ouvert sous nos yeux. Le chirurgien a passé son doigt le long de la fente écarquillée. Il a suivi le contour de l’orifice vaginal qui se couvrait de sécrétions et il a remonté jusqu’au clitoris. Quand il a appuyé dessus, madame Moscovich a soupiré.

— Vous me chatouillez, docteur.

Elle commençait à perdre le contrôle d’elle-même ; ses joues s’empourpraient et les pointes de ses seins saillaient sous la fine étoffe de soie qui les recouvrait. Sans prêter attention à ses paroles, Picard a posé l’index sur le méat urinaire de sa fausse patiente. Du bout de l’ongle, il a massé le petit orifice.

— Est-ce que ça vous brûle parfois, lorsque vous urinez ?

— Docteur, vous ne devriez pas me faire parler de ces choses-là ! a-t-elle répliqué avec coquetterie. C’est si inconvenant...

Picard s’est retourné pour saisir un bassin en forme de haricot qu’il a glissé sous les fesses de la femme.

— Puisque vous ne voulez pas répondre, vous allez nous montrer. Allez, faites vos besoins !

— Mais je ne peux pas faire ça devant cette jeune fille ! s’est exclamée madame Moscovich d’un air faussement scandalisé.

— Elle est médecin, comme moi, la vue de votre urine ne va pas la troubler !

Loin de là ! L’idée de voir cette femme du meilleur monde pisser m’excitait plutôt. Jouant les assistantes zélées, j’ai écarté encore plus le sexe rasé de madame Moscovich. Picard a enfilé une paire de gants transparents, en donnant des recommandations à sa fausse patiente.

— Vous urinerez très lentement pour que je puisse bien vous examiner. Pendant que vous pisserez, je vous ferai un toucher vaginal.

Le ventre de madame Moscovich s’est contracté. J’ai fixé son méat urinaire d’où j’ai vu sortir un mince filet de pisse. Le jet était si faible, qu’au lieu de gicler dans le haricot, l’urine a coulé sur la femme. Avec le plat de sa main gantée, Picard lui a barbouillé le sexe avec le liquide doré. Puis il a enfoncé deux doigts dans le con de madame Moscovich qui s’est cambrée en gémissant. Il l’a masturbée d’un mouvement tournant pendant qu’elle pissait.

L’attitude de madame Moscovich avait changé. Elle se mordait les lèvres et agitait le bas-ventre. Ses cheveux décoiffés pendaient devant son visage aux traits crispés par le plaisir. Son rouge à lèvres bavait. De temps en temps, ne pouvant se contenir, elle lâchait un puissant jet d’urine.

Picard la branlait de plus en plus vite de ses doigts souillés de pisse. Ses yeux brillaient d’excitation. Madame Moscovich a fini de se soulager, mais Picard a continué de la masturber jusqu’à ce qu’elle jouisse. Son pubis imberbe était brillant de pisse. Elle s’est tordue de plaisir sur la table d’examen, les cuisses grandes ouvertes. Elle râlait si fort que j’ai craint qu’elle n’attire l’attention de son mari, dans la salle d’attente.

Le chirurgien a retiré ses gants et je suis allé vider le haricot plein de pisse dans le lavabo. Dès qu’elle a retrouvé ses esprits, madame Moscovich a désigné son sexe mouillé d’un air boudeur.

— Vilain docteur, a-t-elle minaudé d’une voix maniérée, regardez dans quel état vous m’avez mise !

Picard lui a essuyé le sexe et les fesses avec des compresses, comme à un bébé, mais elle n’a pas été satisfaite.

— Je suis toute sale ! Je sens le pipi. Je veux que cette petite me lave ! (Elle parlait d’un ton pointu, avec les inflexions d’une gamine capricieuse.) Demandez-lui de me faire la toilette ! Elle est payée pour ça, non ?

Picard m’a poussée entre les cuisses de la femme.

— Fais ce qu’elle dit.

J’ai voulu prendre une serviette en papier mais il me l’a interdit.

— Sers-toi de ta langue, ça ira plus vite !

Il m’a serré la nuque à me faire mal et je me suis penchée sur le ventre de la femme qui sentait un mélange de mouille et de pisse. Son sexe ressemblait à un gros mollusque baveux. Ça m’a excitée. Picard m’a obligée à poser ma bouche sur la fente de chair humide. De moi-même, j’ai enfoncé la langue dans le vagin gluant. Sans éprouver la moindre répugnance, je me suis mise à lécher les sécrétions chaudes et salées.

Même après que Picard m’eut lâchée, j’ai continué à lécher madame Moscovich qui recommençait à haleter. Je balayais de ma langue sa fente poisseuse, j’aspirais les grandes lèvres rasées. Je me suis relevée pour coincer mes cheveux qui me gênaient derrière mes oreilles, puis je me suis remise à la sucer. J’aimais ça et Picard l’a bien vu. J’ai pris entre mes lèvres le clito dressé et je l’ai sucé très fort.

Je me suis livrée sans retenue. J’explorais le large con de madame Moscovich de la langue et des doigts, la faisant jouir plusieurs fois. Puis Picard m’a tirée en arrière. Il avait ouvert sa blouse, son sexe en érection déformait sa braguette. Il s’est remis à me vouvoyer.

— Ça suffit Catherine, laissez-nous.

J’ai compris qu’il voulait la baiser sans témoin. Dans le couloir, je suis tombée sur Moscovich qui s’impatientait. Le petit homme a bondi de son siège pour me demander pourquoi cela durait si longtemps. Je l’ai rassuré de mon mieux, prétendant que c’était un examen très minutieux.

15

Je change de service et je rencontre Françoise T.

Le mercredi suivant, le même scénario s’est reproduit. Cette fois, madame Moscovich était seule et Picard a pu « l’examiner » aussi longtemps qu’il voulait. Je me suis prêtée à leur comédie avec une excitation malsaine. Toujours sous le prétexte d’examen, Picard m’a obligée à masturber sa maîtresse avec un spéculum. Puis, pendant qu’il lui enfonçait l’objet dans l’anus, j’ai dû la lécher à nouveau.

Comme la première fois, ils m’ont congédiée pour baiser en tête à tête. Je suis allée m’enfermer dans les toilettes pour me branler, tant j’étais excitée.

De son côté, Raoul continuait à me coincer pour se faire sucer. Picard et l’interne ont continué à abuser de moi jusqu’à la fin de mon stage. Un jour, alors que nous étions de garde tous les trois, ils m’ont baisée tous les deux, dans le bloc, couchée sur le billard.

Cela s’est reproduit plusieurs fois. Bien entendu, Murielle participait. Ils aimaient nous regarder nous sucer en 69. Au bout d’un moment, ils nous prenaient pendant qu’on se léchait.

Picard me faisait assister à ses simulacres de consultations avec madame Moscovich. Ils inventaient un scénario nouveau à chaque fois. Un jour c’était la femme qui m’examinait, une autre fois c’était moi. Lors d’une séance, Picard m’a obligée à me déguiser en gamine, avec couettes, socquettes blanches et jupe plissée ; j’ai dû jouer le rôle de la fille de madame Moscovich. Le chirurgien nous a fait subir en même temps un examen gynécologique, nous explorant chacune avec une main. Puis la femme a voulu que je monte sur elle tête-bêche. Elle m’a gouinée en m’appelant « ma petite fille, mon bébé chéri »...

Un autre jour, Picard a reçu un de ses amis en consultation, il nous a laissés seuls en me faisant comprendre qu’il fallait que je sois gentille avec l’homme. Depuis ce jour, il a pris l’habitude de m’offrir à certains patients, tout en suivant ce que nous faisions du cabinet d’à côté.

Quand j’étais chez moi, au milieu de ma famille, je me traitais intérieurement de salope et je me promettais de ne plus me laisser faire, mais dès que Picard ou Raoul me faisaient des avances, je ne pouvais m’empêcher de mouiller. Je devenais toute molle et je cédais à leurs caprices.

C’est avec un lâche soulagement que j’ai vu arriver la fin du stage. Pour mon deuxième choix, j’ai obtenu un service de pneumologie infantile.

J’étais contente de quitter Boucicaut et ses installations un peu vétustes pour l’hôpital Necker, rue de Vaugirard. Le service se trouvait dans un bâtiment neuf, très clair. Le climat y était très différent de celui que je venais de quitter et le travail était agréable. Il n’y avait pas le stress du bloc opératoire et des gardes, et puis, malgré leur maladie, les enfants gardaient toujours le moral. Ils jouaient, couraient en criant dans les couloirs. On avait l’impression de se trouver dans une garderie.

Le service était moins grand que le précédent. Mis à part le chef de service, il n’y avait qu’un chef de clinique et un interne ; deux femmes, ce qui me rassurait.

J’avais à m’occuper de quatre lits. Ça paraît peu, mais contrairement aux adultes, les enfants, surtout en bas âge, réclament un examen complet et poussé chaque jour. Je ne chômais donc pas.

Au bout d’une dizaine de jours, Françoise T., la chef de clinique, m’a convoquée dans son bureau. C’était une femme de trente-cinq ans, célibataire, plutôt petite, brune, avec un teint hâlé. Elle était très compétente et savait s’y prendre pour mettre les enfants en confiance.

Elle m’a fait asseoir et a posé les fesses sur son bureau, en me faisant face. Sa blouse était ouverte ; elle portait une jupe droite qui lui arrivait au-dessus du genou et un chemisier en soie rose pâle. Au moment où elle a croisé ses jambes gainées de bas gris perle, j’ai aperçu l’attache de son porte-jarretelles, la chair bronzée de ses cuisses et son sexe libre de tout sous-vêtement. La fente de sa jupe dévoilait largement une de ses jambes, mais elle n’a pas semblé s’en rendre compte.

J’étais sidérée à l’idée qu’elle ne portait pas de culotte. Je ne m’attendais pas à ça de la part d’une femme aussi respectable. Troublée par la vision fugitive de ses poils, j’ai détourné le regard pour contempler le bureau. C’était un cabinet de médecin banal, mis à part que les murs étaient recouverts de dessins d’enfants, maladroits et enthousiastes. Sur le bureau se trouvaient quelques jouets en plastique et un grand bocal rempli de bonbons enveloppés dans des papiers brillants et multicolores.

La doctoresse s’est mise à me parler de l’une de mes malades, une gamine de huit ans qui souffrait de pneumopathies à répétition. Françoise T. pensait que l’enfant avait avalé une cacahuète de travers, ce qui était l’une des causes les plus fréquentes de ce genre d’affection, à cet âge.

— Autant lui faire une bronchoscopie, comme ça, on sera fixé.

Tout en parlant, elle a décroisé les jambes et a gardé les cuisses séparées. De la façon dont nous étions placées, je ne pouvais faire autrement que de voir sous sa jupe. De la main droite, elle tripotait la chaîne en or qui pendait à son cou, l’enroulant autour d’un bouton de son chemisier. En dégageant la chaîne, elle a dégrafé son vêtement comme si elle ne l’avait pas fait exprès. Le chemisier s’est ouvert, laissant voir la dentelle blanche de son soutien-gorge.

J’ai senti ma gorge se serrer. Je n’arrivais pas à croire qu’elle cherchait à m’exciter, car elle restait très professionnelle, me posant des questions sur l’évolution des radios des poumons de ma malade. Et voilà qu’en parlant, elle a mis un pied sur l’accoudoir de mon fauteuil. Comme sa jupe se tendait, entravant son mouvement, elle l’a retroussée jusqu’à mi-cuisse. Cette fois, je pouvais voir tout son entrejambe. Elle était très velue, une toison aussi épaisse qu’une barbe pendait entre ses fesses. Ma bouche est devenue toute sèche.

Françoise T. s’est interrompue en plein milieu d’une phrase et d’un ton banal, elle m’a dit :

— Ça t’intéresse, ce que tu regardes ? Tu ne serais pas gouine, par hasard ?

Je me suis rendu compte que je fixais son sexe. Le rouge m’est monté aux joues.

Sans attendre que je lui réponde, elle a posé son autre pied sur l’autre accoudoir et a complètement écarté les genoux, relevant sa jupe jusqu’au-dessus du nombril. Son épaisse toison noire semblait s’être déchirée et ses grosses lèvres roses bâillaient parmi un fouillis de longs poils sombres. Du bout des doigts, elle a ouvert sa vulve, exhibant ses muqueuses rouges aux reflets de viande crue.

— Voilà, tu vois bien comme ça ? Tu peux aussi toucher, si tu veux.

— Ecoutez, ça ne m’intéresse pas du tout, laissez-moi partir, ai-je protesté en faisant mine de me lever.

Du pied, elle m’a repoussée dans mon fauteuil.

— Ne joue pas les prudes avec moi, je me suis renseignée sur ton compte. Il m’a suffi de téléphoner à Picard. Il paraît que tu es une suceuse hors pair.

Elle se passait doucement l’index à l’intérieur de la fente. Il a vite été luisant de mouille. J’ai eu un grand frisson dans le dos.

— Picard et moi, nous avons fait l’internat ensemble, m’a-t-elle dit. Nous avons dîné tous les deux hier soir...

Elle n’avait pas besoin de plus longues explications, j’avais compris. Cela signifiait que tout recommençait, que si je voulais valider ce stage il faudrait que j’en passe par ses quatre volontés...

Elle continuait à se masturber, enfonçant son index de plus en plus loin dans son vagin.

— Quand on a une salope comme toi à portée de la main, c’est normal qu’on en profite, non ? Tu n’es pas de mon avis ? Regarde mon clito. Il te plaît ?

Elle se passait la main dans son épaisse fourrure, triturant le bourgeon rose de son clitoris.

— Tu vas devenir ma petite externe rien qu’à moi. Tu feras tout ce que je voudrai, d’accord ?

J’ai fait oui de la tête. Je sentais revenir l’émotion sale que m’avait fait découvrir Raoul, le plaisir abject de la soumission. J’ai compris alors, avec une sorte de désespoir tranquille, que cela faisait désormais partie de ma nature. La doctoresse est descendue de son bureau. Elle m’a demandé de me lever et de marcher de long en large.

— Relève ta jupe et continue à marcher.

J’ai troussé mon vêtement, découvrant mes cuisses nues et mon slip brésilien. Françoise T. m’a caressé la jambe.

— Tu as un joli cul. Voyons le con maintenant. Je suis très difficile pour les cons...

Elle a fait descendre ma culotte le long de mes jambes et m’a demandé de m’asseoir sur son bureau. Installée sur le fauteuil, entre mes cuisses, elle a fouillé dans mes poils pour dégager mon clitoris.

— Ouvre bien les jambes, petite salope. Ça te plaît de te montrer, hein ? J’ai tout de suite vu que tu étais une vicieuse. J’aime beaucoup sucer les putains dans ton genre. On va bien s’amuser toutes les deux...

Ses paroles obscènes m’enivraient. Elle m’a léchée autour du nombril alors que ses doigts cherchaient ma fente. Elle touchait mes poils, effleurait mon clitoris, tirait sur mes grandes lèvres. Elle est descendue lentement, pour passer sa langue dans ma toison. Elle tournait autour de mon bourgeon, ce qui me rendait folle d’impatience. Puis elle s’est reculée pour regarder mon sexe quelle ouvrait à deux mains.

— Tu as une belle cramouille de salope qui mouille dès qu’on la touche, tout à fait ce que j’aime.

Quand elle m’a enfoncé ses deux pouces dans le vagin, je me suis cambrée pour bien m’offrir. Elle m’a fait jouir avec ses doigts, puis elle les a remplacés par sa bouche. Elle a d’abord joué avec mon clitoris, le serrant entre ses lèvres, lui donnant de petits coups de langue. Puis elle m’a ouvert le sexe à deux mains pour me le lécher de bas en haut.

Tout à coup, elle a collé sa bouche contre ma vulve, enfonçant ses dents dans ma chair et elle s’est mise à me sucer de toutes ses forces. Sa langue s’enfonçait en moi comme un doigt, son nez s’écrasait contre mon clito. Elle m’aspirait comme pour me gober le sexe en me maintenant solidement sur le bureau, les doigts enfoncés dans mes cuisses. Elle ne me regardait plus, la tête coincée entre mes jambes, elle s’est acharnée sur mon sexe jusqu’à ce que je jouisse.

Ensuite, elle s’est redressée, me laissant pantelante sur le bureau. Le bas de son visage était couvert de mouille, ses lèvres gonflées. Elle avait de la bave jusque dans le cou. Elle s’est essuyée le visage avec un Kleenex avant de se laisser tomber dans le fauteuil. Elle a troussé sa jupe et posé ses cuisses sur les accoudoirs, exposant son sexe dans une pose obscène. J’étais fascinée par l’incroyable masse de poils noirs qui couvrait son pubis. Elle m’a fait signe.

— Allez, à ton tour.

Elle m’a tiré les cheveux.

— A genoux.

J’ai obéi. Elle s’écartait le sexe, découvrant le trou mauve de son vagin. Sa mouille coulait entre ses fesses. J’ai plongé le nez dans ses poils drus. Ça sentait fort. J’avais des poils plein la bouche, ça me râpait la langue. Françoise T. écartant les cuisses en grand, délirait en prononçant des obscénités sans suite. Elle a joui en m’aspergeant le bas du visage. En se rajustant, elle m’a dit :

— Tu suces bien, on ne m’a pas menti. Je pense que je vais faire de toi ma putain privée...

Le téléphone a coupé court à la conversation. Elle s’est assise derrière son bureau et a répondu d’une voix tout à fait naturelle. J’ai compris que c’était un collègue qui l’appelait pour lui demander son avis sur un cas clinique. La doctoresse ne se souciait plus de moi. Je ne savais pas ce que je devais faire. Au bout de quelques minutes, elle s’est excusée auprès de son correspondant et s’est tournée vers moi.

— Eh bien, tu n’en as pas eu assez ? Tu peux t’en aller, tu vois bien que je n’ai plus besoin de toi.

Je suis sortie aussitôt, toute mortifiée d’avoir été congédiée comme une boniche.

16

La doctoresse et l’interne me punissent

Le lendemain, Françoise T. a eu une conduite étonnante. Durant toute la matinée, alors que nous allions de malade en malade, elle n’a pas arrêté de me faire des remontrances devant mes collègues. Puisque j’avais cédé à ses exigences, je ne comprenais pas pourquoi elle me prenait en grippe.

Les autres étudiants étaient gênés pour moi de son attitude. L’interne, par contre, avait l’air de bien s’amuser. Elle appuyait chacune des remarques désobligeantes de la doctoresse par un sourire narquois. Elle se prénommait Christine, elle avait vingt-sept ans, les cheveux blonds bouclés et un corps mince aux seins tout petits. Son attitude, son allure hautaine me l’ont tout de suite rendue antipathique.

Après m’avoir fait une remarque déplaisante sur ma façon de rédiger une observation, Françoise T. m’a ordonné de passer la voir avant de m’en aller.

Déroutée j’ai poussé la porte de son bureau. Dès que je suis entrée dans la pièce, elle a fermé la porte à clé et m’a ordonné de me déshabiller.

— Je veux te voir complètement nue, ma chérie. Tu me fais mouiller depuis ce matin.

Je ne comprenais rien à son comportement. Je me suis exécutée en redoutant une nouvelle saute d’humeur. Quand j’ai été nue, elle m’a serrée contre elle, frottant son ventre contre le mien, pétrissant mes fesses à pleines mains.

— Petite salope, ça me rendait folle d’imaginer ton beau cul sous ta jupe ! Je vais t’apprendre à me donner envie comme ça... à me troubler l’esprit pendant que je travaille !

Elle m’a griffé méchamment le dos et le cul. Puis elle m’a pincé la fesse, très fort.

— Et ne t’avise pas de crier ! Tu dois apprendre à souffrir en silence quand ta maîtresse te punit...

Elle a continué à me pincer les fesses, méthodiquement, tout en me caressant les seins de l’autre main. La douleur s’ajoutait au plaisir, me faisant découvrir une sensation nouvelle. Quand elle a passé la main entre mes cuisses, elle a bien vu que j’étais trempée.

— J’en étais sûre ! La petite putain est toute mouillée ! Ça lui plaît de se faire pincer son gros cul !

Elle m’a masturbée sans cesser de me pincer, de plus en plus fort. Et j’ai eu un orgasme très violent. Ensuite, elle m’a demandé de m’occuper d’elle et j’ai dû la faire jouir avec ma bouche et mes doigts.

Dans le métro qui me ramenait chez moi, j’ai compris que Françoise était en train de me faire découvrir une autre facette de la sexualité. Durant la semaine qui a suivi, elle a poussé plus loin ce petit jeu sadomaso. Devant les autres, elle me brimait, m’enguirlandait, alors que dès que nous étions seules, elle me faisait jouir. avec des raffinements inouïs de cruauté. Elle me pinçait sur tout le corps, me couvrant de bleus, me mordait les fesses jusqu’au sang, tirait exagérément sur les bouts de mes seins et sur mes lèvres sexuelles. Un jour, elle est allée encore plus loin.

J’avais remarqué une certaine connivence entre elle et Christine. L’interne ne manquait jamais de rire des plaisanteries méchantes que Françoise me lançait. Un jour, en pénétrant dans le bureau de la doctoresse pour y subir ses caresses, j’ai eu la désagréable surprise de découvrir Christine.

— Eh bien, entre ! m’a lancé Françoise en voyant mon hésitation. Christine est venue se plaindre de toi. Il paraît que tu ne sais pas faire les ponctions pleurales.

C’était vrai, mais c’était normal à mon niveau. J’ai compris que Françoise voulait associer Christine à nos jeux et j’en ai ressenti un plaisir sournois. Je ne savais pas trop ce que les deux femmes mijotaient, alors j’ai baissé la tête en gardant le silence.

— Déshabille-toi !

Comme j’hésitais, Françoise m’a giflée.

— Allez ! Plus vite ! De quoi as-tu honte ? Tout le monde est au courant, figure-toi, que tu es ma putain !

J’ai obéi sous l’œil amusé de Christine qui s’était assise sur le bureau. Sa blouse et sa jupe étaient remontées, dévoilant ses cuisses.

— Elle a de gros seins ta putain, on dirait des pis ! a-t-elle ricané. Fais voir son cul.

Françoise m’a obligée à me retourner. L’interne m’a touché les fesses de la pointe de sa chaussure.

— Une vraie croupe de jument ! On ne va pas s’embêter avec elle !

Je me suis prêtée à leurs caprices. Elles m’ont fait marcher de long en large, m’ont demandé de m’accroupir, d’effectuer des mouvements de gymnastique qui faisaient ballotter mes seins. Une tension enflait dans mon ventre. Ensuite, elles m’ont forcée à me mettre à quatre pattes sur la table d’examen. Je voyais bien à leurs yeux et à leur respiration saccadée qu’elles s’excitaient de plus en plus devant ma passivité. Françoise T. a sorti une badine d’un tiroir de son bureau et l’a tendue à l’interne.

— Puisque tu as à te plaindre d’elle, c’est à toi de la punir !

Je me suis mise à transpirer. Allaient-elles vraiment me battre ? J’étais, je l’avoue, plus curieuse qu’effrayée. Christine a abattu la baguette sur mes fesses, et la douleur très vive m’a arraché un cri. Après avoir ôté sa jupe, Françoise a grimpé sur la table, devant moi et m’a coincé la tête entre ses cuisses.

— Tais-toi, putain ! Lèche-moi, comme ça on ne t’entendra plus.

Elle m’a écrasé le visage contre son sexe. Ses longs poils me rentraient dans les narines, me donnant envie d’éternuer. Elle m’a appuyé sur la nuque, m’invitant à la lécher. J’ai fait coulisser ma langue dans sa fente déjà pleine de mouille pendant que Christine me fouettait de plus en plus fort. Mon cul brûlait. J’avais affreusement mal, mais mon sexe se liquéfiait. De sa main libre, l’interne m’a fouillé l’entrecuisse.

— Un vrai bouillon... ! Je le savais, qu’elle aimerait la trique !

Elle m’a masturbée tout en me frappant de toutes ses forces. Les coups incendiaient mon cul qui devenait peu à peu insensible. Ce qui dominait, ce n’était pas la douleur, mais un plaisir abject. J’aimais la façon dont les deux femmes me traitaient. J’aimais mon avilissement. Je continuais à lécher Françoise dont le sexe coulait incroyablement.

Dans la pièce, on n’entendait que les claquements secs de la badine sur mon cul endolori et les grognements de plaisir que nous laissions échapper. Mes fesses me cuisaient comme si on les avait frottées avec des orties. J’avais la mâchoire ankylosée à force de lécher la doctoresse. Je me faisais l’effet d’être un animal qu’on corrige et j’en éprouvais une joie malsaine. Au bout d’un long moment, un orgasme fulgurant m’a fait trembler des pieds à la tête.

Christine a cessé aussitôt de me frapper et m’a ordonné de me retourner. J’ai obéi avec empressement. L’interne m’a introduit le manche de la badine dans le vagin et l’a fait aller et venir comme un pénis. Françoise était descendue de la table d’examen. Côte à côte, elles me regardaient répondre par des déhanchements au va-et-vient de la baguette.

— Il faudra qu’on s’achète un gros gode, a dit l’interne. On lui défoncera la moule et le cul... Ce genre de filles, on peut tout leur faire. Je te l’avais dit !

Françoise l’approuvait et caressait avec adoration le corps de garçonne de Christine, écrasant ses seins minuscules sous ses paumes, massant amoureusement ses hanches d’androgyne. L’interne avait un ventre plat, au pubis très bombé, à peine velu. Sa silhouette d’adolescente contrastait avec les formes épanouies de la doctoresse.

Je ne sais combien d’orgasmes elles m’ont procurés. De temps en temps, elles m’obligeaient à prendre une pose obscène que je devais conserver pendant qu’elles se gougnottaient. A la fin de la séance, Françoise m’a fait mettre à quatre pattes à côté de Christine. Nous lui présentions nos deux culs, le mien, rond et plantureux et celui de l’interne, petit et musclé. Elle nous a fessées toutes les deux ensemble, nous appelant « ses petites putains chéries ». Je ne l’aurais jamais crue aussi passionnée.

Epilogue

Comme j’avais été l’esclave sexuelle de Raoul et de Murielle, je suis devenue celle de Françoise et de Christine. Devant les autres, elles me brimaient, inventaient mille prétextes pour me punir. Dès que j’avais terminé mon travail, je devais les rejoindre dans le bureau de la doctoresse pour recevoir ma punition. Souvent, elles inventaient des scénarios compliqués où elles me ligotaient et m’attachaient des pinces au bout des seins. Un autre de leurs jeux favoris consistait à me mettre un godemiché vibrant dans le con ou l’anus. Je devais faire toute la visite comme ça. C’était un véritable supplice. Parfois, j’étais au bord de l’orgasme et mes collègues se rendaient compte que quelque chose n’allait pas, ce qui remplissait les deux femmes de joie.

Ce qui m’est arrivé durant mes études a profondément marqué ma vie sexuelle. Je suis devenue bisexuelle et j’ai appris à aimer la domination que m’imposaient mes partenaires.

Jusqu’à la fin de mes études, et même un peu plus tard, j’ai entretenu une relation suivie avec Françoise T. ; nous avons même habité ensemble pendant un certain temps. Mais elle était trop possessive et trop exclusivement lesbienne, nous avons dû nous séparer.

Tout le temps que j’ai été interne, il m’est arrivé très souvent de coucher avec des malades et des étudiants placés sous ma responsabilité. En revanche, je n’aimais pas trop baiser avec mes collègues médecins. Je préférais les étreintes sans lendemain que m’offraient les patients hospitalisés pour quelques jours. C’était à la fois moins compliqué et plus pervers. Je trouvais très excitant d’entrer dans la chambre d’un homme que je ne connaissais pas en sachant que j’allais m’offrir à lui. Ils se montraient très étonnés, parfois même offusqués, pourtant aucun n’a jamais refusé ce que je lui proposais.

Après mes études, j’ai travaillé deux ans dans un cabinet médical près de la gare Montparnasse. Fatiguée de l’agitation parisienne, je me suis ensuite installée à Marseille où j’ai racheté la clientèle d’un vieux médecin de famille. Aujourd’hui, je ne suis toujours pas mariée, et je n’ai pas d’enfant, ce qui me permet de mener très méthodiquement ma vie de « débauche », de ne jamais repousser une aventure ou une nouvelle expérience.